Collection Bibliothèque Érotique

G 25   Fessées amoureuses / Valdorge

G 28   Chaude Louisiane / N. Brown

G 29   Les vacances friponnes de Melody / Cathy Grimaldi

G 30   Amours sales / Pierre Lenormand

G 31   Dévergondages / Pierre Lenormand

G 32   Femmes dépravées / P. Lenormand

G 33   La profanatrice / Christian Defort

G 35   La bête de compagnie / Jack sabal

G 36   La double vie d’un professeur / Géraldine d’Autun

G 37   Une femme vicieuse / Dorgeval

G 38   Marion l’amour / François de Vivonne

G 39   Prisons pour femmes / C. grimaldi

G 40   Pervertie par sa bonne / J. Sabal

G 41   La “représentante en lingerie” / Dorgeval

G 42   La maison de dressage / C. grimaldi

G 43   Cahiers intimes d’un psychanalyste pervers / J. Sabal

G 44   Une secrétaire bien dressée / Esparbec

G 45   La joueuse / Lionel Mabuze

G 46   Les derniers outrages / Jacky Bruges

G 47   Le manoir du vice / Patrick de Saint-Just

G 48   La reine sans culotte / Christian Defort

G 49   Le dortoir des grandes / Esparbec

G 50   Le vice dans la peau / Jacky Bruges

G 51   Tendres Sévices / Cathy Grimaldi

G 52   Une Fille facile / Alain Barriol

G 53   Les Leçons de gym / Alain Barriol

G 54   Les Oies blanches / Esparbec

G 55   Beau-papa et sa bru / Patrick Saint-Just

G 56   Soumissions perverses / Cathy Grimaldi

G 57   Ballets roses / Cathy Grimaldi

G 58   Le dressage de Darling / Esparbec

G 59   La caserne de perverses / Patrick Saint-Just

G 60   Les débuts de Sophie / Martin Bruna-Rosso

G 61   Darling et les cousins pervers / Esparbec

G 62   Photos souvenirs / Lionel Mabuze

G 63   La Collabo / Jackie Bruge

G 64   Vicieuse Bourgeoisie / Esparbec

G 65   Le Maître hanteur / Dorgeval

G 66   Jeux vicieux / Christian Defort

G 67   Suzanne et l’enfer du sexe / Jack Sabal

G 68   Les soumissions de Daisy / Christian Defort

G 69   Lingerie fine / Cathy Grimaldi

G 70   Les filles du Palazzo / Alain Barriol

G 71   La Clinique aux fantasmes / Patrick Saint-Just

G 72   La chambre du P.D.G. / Christian Defort

G 73   Harcèlements / Jack Sabal

G 74   Le Salon Vert / Esparbec

G 75   Le Martinet / Jack Sabal

G 76   Dressage d’une esclave / Erika Wilson

G 77   L’Affamée / Marie Massari

G 78   La pourvoyeuse / Lygéia

G 79   Une adorable cochonne / Esparbec

G 80   Jouet pour dames / Jack Sabal

G 81   L’initiatrice / Christian Defort

G 82   Dominatrice de femmes / Carlo Vivari

G 83   Les plaisirs de Suzanne / Jack Sabal

G 84   Darling aime les sucettes / Esparbec

G 85   L’épouse offerte / Jackie Bruges

G 86   La femme offerte / Carlo Vivari

G 87   Le garçon qui aimait se faire punir / Christian Defort

G 88   Le professeur de chant / Jackie Bruges

G 89   L’Institution / Esparbec

G 90   Vertige des sens / Niki Delaunay

G 91   Nue sous son imper / Christian Defort

G 92   docteur voyeur/ Cathy Grimaldi

G 93   Fouilles corporelles / Patrick saint-Just

G 94   Jeux de vilains / Esparbec

G 95   Massages vicieux / Cathy Grimaldi

G 96   Vendanges lubriques / Christian Defort

G 97   Livrée à une secte / Patrick saint-Just

G 98   Bizutages coquins / Cathy Grimaldi

G 99   Les vilaines habitudes / Jacky Bruges

G 100   La courroie / Esparbec

G 101   Vicieuse sœurette / Christian Defort

G 102   L’obsédé sexuel / Carlo Vivari

G 103   Filles vénales / Jackie bruges

G 104   Fessées vicieuses / Jackie bruges

G 105   Les essayages de Darling / Esparbec

G 106   Les filles du campus / Alain Barriol

G 107   Grosse poupée perverse / Jack Sabal

G 108   Lætitia, esclave / Jean P. Galtieri

G 109   L’esclave de l’émir / Jean Ikaris

G 110   Nuits vicieuses / Dorothy Lewis

G 111   Darling s’exhibe / Esparbec

G 112   L’apprentissage du vice / Maud Combelle

G 113   La fille d’Avignon / Marie Massari

G 114   Contrainte par corps / Jean Prévost

G 115   La femme frustrée / Christian Defort

G 116   Une infirmière très soumise / Martin Bruna-Rosso

G 117   Exhibitions / Marylène

G 118   La débauche / Esparbec

G 119   Une femme vertueuse / Christian Defort

G 120   Les fêtes secrètes / Géraldine d’Autun

G 121   La jeune Anglaise / Dorgeval

G 122   La secrétaire / Marylène

G 123   Nuits de vice / Christian Defort

© Média 1000, 2003

ISBN : 978-2-74482-597-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

« Un jeune homme habitué aux faciles aventures des bals populaires rencontre par hasard une bourgeoise… qui va l’entraîner peu à peu sur les chemins de traverse d’une sensualité cérébrale et perverse. Solange est en effet une dominatrice de femmes. Elle aime livrer à ses amants de rencontre les femmes qui tombent en son pouvoir. D’un cynisme total, elle ne recule devant rien. C’est en voyant ses victimes féminines en train de subir la loi du mâle qu’elle éprouve ses plus grandes jouissances. Les lecteurs de l’Image, de Jean de Berg, seront en terrain connu. Mais c’est la seule ressemblance qu’on peut trouver entre ces deux livres. S. PARKER a réellement vécu les aventures qu’il nous raconte. Des années après, il en est encore tout imprégné. Le souvenir de la méchante Solange et de la docile Agnès ne l’a pas quitté. C’est pour l’exorciser qu’il a écrit ce premier roman. La force des descriptions érotiques, leur sincérité, ne nous trompent pas. Ce texte s’inscrit tout à fait dans le propos de la collection les Interdits. Je pense que vous serez d’accord avec moi…

Dans cette collection, je vous le rappelle, seront publiés des textes érotiques ou pornographiques parcourant tout l’éventail des fantasmes masculins ou féminins. A la différence des autres ouvrages plus ou moins hard publiés chez d’autres éditeurs, nous avons recours pour cette collection à des écrivains de talent. Il est temps que la pornographie échappe aux tâcherons, aux forçats sans imagination qui s’en étaient emparés et la considéraient uniquement comme une façon de gagner leur vie. Nous demandons avant tout à nos auteurs de « prendre leur pied » en écrivant. Une certaine naïveté leur est donc nécessaire. Mais cette « naïveté » n’exclut pas le talent…

Des textes de Q bien écrits. Voilà ce que nous nous proposons de vous offrir. N’hésitez pas à nous donner vos avis. »

Voilà ce que j’écrivais en tête de ce roman… en 1988. Quinze ans déjà… Comme le tampax ! (Ouais, je sais, c’est pas très subtil). Eh bien, quinze ans après, je n’ai pas changé d’avis. Certes, dans les quelques cinq cents titres que nous avons publiés (tant en Interdits, Confessions, Darling et Bibliothèque érotique), tous sont loin d’être parfaits. Les exigences de la parution nous obligent parfois à faire paraître des textes qui auraient bien eu besoin d’une « seconde couche ». Toujours est-il que la grande majorité d’entre eux, à des titres divers, tiennent encore la route.

Certains ont vieilli ? Certes. (Comme nous, mes amis.) J’admets que j’insistais un peu trop à l’époque dans mes directives aux auteurs sur la « description des organes sexuels ». « Chaque sexe de femme est différent, leur disais-je, comme l’est son visage. Il faut donc les peindre aussi méticuleusement que celui-là… ». Et les pauvres auteurs de s’échiner pour trouver des qualificatifs inédits pour les petites lèvres, le vagin, l’anus, et tout ce qui tourne autour des régions humides du désir féminin…

Dans les bouquins de cul actuels, on s’attarde un peu moins sur ces choses qui sont, ma foi, assez connues, non ? Dans toutes les cassettes X, on en voit comme sur un étal de triperies des chattes béantes… me diront les nouveaux lecteurs. A quoi les anciens objecteront qu’on ne les étudie jamais assez. Pour mon compte, c’est une étude dont je ne me lasse pas (dans la réalité, pas dans les livres). Et même, l’âge venant, elle est, comment dire, de plus en plus méticuleuse, voire maniaque…

A bientôt, amis lecteurs. Et n’oubliez pas les Introuvables, surtout. Votre toujours sur la brèche vieil étudiant és-moules de service.

E.

P.S. Les Introuvables ? C’est quoi, ça ? Si ça vous intéresse, écrivez à Max, notre Web master, info@lamusardine.com. Il se fera un plaisir de vous l’expliquer.

CHAPITRE PREMIER

La maison des Duverneuil était une vieille bâtisse construite à l’écart de la ville, avec un parc où le député trouvait chic d’élever deux ou trois biches en liberté. Claude avait fini par me convaincre d’accepter l’invitation… d’après lui, une bonne occasion pour décrocher quelques contrats. Je crois que ce qui m’a décidé, c’est la perspective de devoir passer la soirée seul dans cette petite ville de province. Dès que je quittais Paris, j’avais une sensation paradoxale d’étouffement, insensible à l’exotisme de l’air pur et des bistrots fermés à neuf heures, le soir. Diriger une petite entreprise de transports nécessite pourtant quelques concessions, et faire bonne figure chez le politicien local en fait partie…

En entrant dans le salon, j’ai su tout de suite que j’allais m’ennuyer à mourir. Ça sentait le mauvais champagne et tout le monde se donnait des tapes sur l’épaule avec des sourires hypocrites. J’ai suivi Claude qui se frayait un chemin dans le bloc compact des invités. Duverneuil pérorait au milieu d’un petit groupe qui buvait ses paroles. Il était célèbre pour sa pruderie acharnée, et je savais que son cheval de bataille du moment était la lutte contre ce qu’il appelait le « déferlement pornographique » sur les murs des villes. Le moindre bout de nichon sur une affiche contribuait pour lui à la déchéance de la jeunesse. Moi, du moment qu’il m’aidait à décrocher quelques affaires…

Claude nous a présentés, et j’ai eu droit à une poignée de main chaleureuse, dans laquelle j’ai reconnu l’habitude de celui qui pouvait en serrer des centaines par jour. Il a fait mine de s’intéresser à mon baratin, m’a proposé une prochaine invitation, et puis il a voulu nous présenter sa femme. C’était une petite blonde gracile, vêtue d’une sage robe blanche, qui participait à une conversation animée en nous tournant le dos. Elle défendait les idées de son mari et l’importance de son combat moral. Duverneuil lui a touché l’épaule et elle s’est retournée.

Je l’ai reconnue aussitôt. Le temps n’avait fait qu’accentuer son aspect de femme-enfant. Elle a pâli, et a dû faire un effort considérable pour se contenir. Le verre qu’elle tenait à la main a tremblé de façon imperceptible mais elle a réussi à donner le change. Elle m’a dit « enchantée, monsieur », avant d’aller à la rencontre de nouveaux arrivants.

C’était trop drôle. Elle était donc devenue la femme du plus vertueux de nos politicards. Un sentiment de jubilation intense m’a envahi. J’ai repéré une très bonne marque de bourbon sur la table du buffet, et j’ai abandonné Claude pour aller me servir copieusement. En arpentant les lieux, j’ai cherché à accrocher le regard de la femme de Duverneuil, mais chaque fois, elle détournait la tête en jouant l’indifférence. Elle avait tiré un trait sur le passé.

La terrasse était déserte et je suis allé m’affaler sur une banquette de jardin en emportant mon verre. Des images lointaines se sont bousculées dans ma tête : la fine toison blonde de son pubis, ses fesses rondes et presque trop dures. J’ai revu le visage de Solange, celle qui m’avait appris à quel point certaines femmes ont le goût de la docilité, et qui m’avait offert la fille dont je ne connaissais alors que le prénom. Agnès, la petite… Presque vingt années en arrière.

*
*     *

C’était une moite après-midi de juin. L’orage ne se décidait pas à noyer la capitale. L’aube m’a trouvé ratissé, après une partie de poker minable. Il n’y avait presque personne dans le minuscule bistrot de la rue du Faubourg-Montmartre et la journée s’étirait dans une tonalité de bon vieux blues.

Je filais un drôle de coton. C’est certainement l’époque qui marque pour moi le creux de la vague : un petit boulot de chauffeur-livreur, plus quelques combines pas très nettes de transport nocturne, pour assurer les fins de mois.

Au comptoir, mon copain Pierre, le barman, trompait son ennui en disputant une partie de dés contre lui-même. Quant à moi, boucanier en détresse, j’essayais de lutter contre le manque de sommeil avec des breuvages pas vraiment diététiques. Nous n’étions plus que tous les deux dans la salle, à échanger des propos fatigués sur les chances de Miss Barbès dans la septième course à Vincennes. Lorsqu’elle a franchi la porte d’entrée, Pierre a cligné de l’œil en me poussant du coude.

J’ai levé la tête pour voir l’objet de son émotion : une brune élancée en tailleur bon chic bon genre d’une couleur crème qui mettait son bronzage en valeur. Le sac de cuir précieux, l’assurance nonchalante de la démarche indiquaient la jeune bourgeoise égarée dans ce boui-boui sordide. Des achats ou un rendez-vous manqué l’avaient fait se perdre ici. Elle a commandé un café d’une voix ferme et Pierre l’a servie avec empressement. Ensuite il s’est affairé à essuyer des verres, probablement pour se donner une contenance.

Moi, je n’ai pu m’empêcher de la détailler de manière insistante en espérant la troubler. De longues jambes et des hanches aux courbes insolentes, un chemisier bien rempli qui laissait deviner l’absence de soutien-gorge. Certainement le genre à faire cinq minutes de jogging par jour pour ensuite passer trois heures dans un salon de beauté. Le style Neuilly-Auteuil-Passy n’a jamais été ma tasse de thé. Je préférais plutôt ratisser la sortie des boîtes de rock à la République, à la pêche de minettes banlieusardes peu farouches.

Quelques bières nocturnes et ça finissait derrière un platane, toujours de la même façon : je plaçais la fille presque de force face à l’arbre, avec quelques coups sur les fesses si elle semblait rechigner. Après l’avoir troussée ou baissé jean et culotte, je la limais avec sauvagerie, pour me satisfaire en quelques minutes. En général, je ne gardais pas beaucoup de copines…

Je ne sais si elle avait pressenti la teneur de mes réflexions, mais j’ai perçu dans le regard de la fille accoudée au bar une lueur d’ironie. C’est moi qui, l’air furieux, ai détourné la tête. Je suis allé me planter rageusement devant le billard électrique pour y enfourner la monnaie rendue par Pierre. J’ai toujours détesté en trimballer dans les poches. Avant que la boule n’aille claquer sur les plots de lumière, j’ai senti son parfum, une légère odeur de musc.

— Je peux vous demander un service ?

Les pieds dans les nuages, je cherchais une repartie quelconque, mais décidément il faisait trop chaud. Sa bouche me fascinait, un fruit rouge où la chaleur avait fait naître une traînée humide aux commissures.

— Je suis en panne de voiture. Elle est juste dans la rue voisine. Impossible de démarrer… Finalement, j’ai décidé de rester ici.

— Pourquoi pas, ma belle ? De toute façon, vous devez avoir l’habitude d’être servie.

Je l’ai suivie. Pierre devait ricaner intérieurement, mais il n’a fait aucune remarque. Elle s’est dirigée vers une Austin bleu nuit dont elle m’a ouvert la porte. Lorsque j’ai tourné la clé de contact, le démarreur est parti tout de suite. Elle semblait s’amuser de la situation.

— Je peux vous déposer quelque part pour la peine ?

J’ai changé de place et elle s’est installée sur le siège du conducteur, la jupe relevée à mi-cuisses. La couleur cannelle de la peau était une invitation et pour lever les doutes éventuels, j’ai caressé ses jambes satinées. Les deux mains sur le volant, elle s’est détendue et, l’air naturel, a enclenché une vitesse. Drôle de journée ! Pour une fois que j’étais décidé à cuver mon spleen tout seul…

On a roulé avec lenteur, pris dans la masse des embouteillages à la sortie des bureaux. J’ai rendu ma caresse plus précise en frôlant doucement l’intérieur des cuisses. Elle continuait à fixer le pare-brise comme si de rien n’était, le regard absorbé par la circulation. Tout à mon exploration, je suis remonté au pli de l’aine pour passer deux doigts sous l’élastique d’une culotte impalpable, et j’ai pu jouer avec une toison drue, cherchant le renflement de son sexe.

Imperceptiblement, elle a avancé le bassin pour faciliter ma percée, mon index a pénétré entre les lèvres à peine disjointes et a fini par trouver l’humidité enfouie. Un deuxième doigt a suivi et j’ai commencé un mouvement régulier qui a eu pour effet de tremper mes phalanges à la source. Mes doigts glissaient dans une huile presque scandaleuse par son abondance.

J’ai cherché le bouton du clitoris – épais, bien dégagé, indiquant un tempérament pour le moins intéressant.

La chaleur oppressante de l’après-midi s’alliait avec le ton plombé du ciel et le cou de ma conductrice se marbrait de gouttes de sueur. Elle continuait de nous piloter dans le flot des voitures, s’essayant à coordonner les gestes de la conduite et la montée de son plaisir.

Pour l’heure, je la branlais franchement et ses nymphes ouvertes clapotaient sous mes doigts. Par instants, je parvenais à pincer le capuchon du pistil raidi. Il était vraiment de belle taille. Mais le plaisir que je provoquais faillit nous faire emboutir un kiosque à journaux. Je pensais à ces mondes culturels absurdes où l’on enlève à la femme cet organe si joliment érectile. La respiration haletante de ma compagne me parut une protestation scandalisée contre ces pratiques.

Comme distraitement, sa main a quitté le levier de vitesses pour ouvrir la braguette de mon jean. J’ai dû l’aider en faisant sauter le bouton du haut, tant j’étais raide, et ma queue est venue lui claquer la main. Elle a encerclé ma hampe qui a frémi et elle a tiré sur la peau luisante du gland pour le dégager. Elle a entrepris de me masturber avec une régularité efficace. De temps à autre elle agaçait de ses ongles peints l’ouverture du méat. Elle n’en oubliait pas pour autant de passer les vitesses, avant de reprendre tranquillement son mouvement de va-et-vient. Elle savait conduire…

Nous avons ainsi remonté l’enfilade des Grands Boulevards. La vue des pulsations de mon propre sexe me mettait les nerfs à vif. Spectacle gratuit pour nos voisins immobilisés dans leur cercueil de tôle, et je croisais leurs regards furibonds ou, au contraire, rigolards.

Je me souviens d’un petite blonde pleine de taches de rousseur qui, tétanisée, contemplait les apparitions de mon gland bouffi en se passant la langue sur les lèvres. Le trouble dans ses yeux et sa bouche humide m’ont affolé : j’ai senti la sève monter, et j’ai serré les dents. Ç’aurait été trop bête d’éjaculer déjà.

Ma partenaire n’était pas en reste et sa chatte s’est contractée pour serrer mes doigts. En voyant son visage, j’ai su qu’elle était au bord de l’orgasme. Au dernier moment, alors que je pensais exploser là, elle a libéré ma verge.

Nous n’avions toujours pas échangé une parole et le jeu arrivait à sa fin. Amusement avant l’heure du thé pour une bourgeoise qui s’ennuie ? Pourtant le scénario ne semblait pas prévu pour conclure aussi vite. Je me suis détendu au fond du siège, et péniblement, j’ai rangé mon membre qui continuait à palpiter.

On roulait maintenant plus vite dans de petites ruelles du côté de La Fourche, la bien nommée. L’orage se précisait et un éclair a zébré le ciel. Elle s’est garée dans une rue paisible bordée d’arbres et elle a baissé le dossier de son siège. Presque au même instant, des trombes d’eau ont commencé à s’écraser sur le toit de la voiture. Je me suis penché et je l’ai retroussée jusqu’au ventre. J’avais envie de l’humilier, et j’ai agrandi l’ouverture des cuisses pour que le tissu du slip accuse encore plus le sillon de sa chatte. Les rideaux de pluie nous mettaient à l’abri des regards des rares passants, et je l’ai forcée à poser les talons sur le tableau de bord.

Elle avait fermé les yeux mais se laissait faire, les jambes largement écartées. Le contraste entre la robe coûteuse remontée jusqu’au nombril et son sexe entrouvert sous la dentelle me comblait d’aise. Une jeune dinde des quartiers chics écartelée comme un vulgaire modèle de peep-show.

J’ai passé la main sous le nylon noir et introduit mon pouce jusqu’à la garde, tandis qu’un autre doigt cherchait l’ouverture de ses fesses. Puis j’ai serré ma prise de telle sorte que mes doigts se rejoignent presque. Elle a tressauté, les yeux hagards, en murmurant :

— Oui, vas-y, va plus loin… jusqu’au fond…

Il fallait que je réalise un rêve de longue date : saisir l’élastique entre les dents et arracher d’un coup sec la culotte parfumée. Pour le fun, comme disent les Québécois, je n’ai pu m’empêcher d’en accrocher les lambeaux au rétroviseur.

Son odeur me soûlait et elle était tellement ouverte que j’ai eu la sensation d’enfouir mon visage entier dans son vagin brûlant. J’ai fait frétiller ma langue au plus profond pour ensuite la lécher de haut en bas, avec une belle conviction. Ma surprise s’est confirmée à la vue du clitoris qui pointait entre les nymphes. Il devait bien mesurer trois à quatre centimètres et je n’en avais jamais vu d’aussi arrogant. J’ai réussi à repousser le minuscule capuchon qui en ourlait l’extrémité et l’ai aspiré avec douceur.

Deux boutons arrachés avaient suffi pour libérer des seins lourds et crémeux qui se balançaient au-dessus de ma tête. Je les ai empoignés tout en mordillant le bourgeon fiévreux. Mon initiative semblait appréciée car la bougresse s’est mise à haleter sans vergogne.

Oubliés, le code du savoir-vivre et les bonnes manières ! Les jambes tendues, elle ondulait du bassin à l’approche de la jouissance en balbutiant des paroles égarées :

— Bouffe-moi, suce-moi toute… bois ma mouille…

J’ai enfoncé mon index le plus loin que j’ai pu dans son sphincter et des spasmes ont agité tout son corps. Tandis que ma bouche s’inondait de sa jouissance, elle a émis une plainte inarticulée, puis elle s’est détendue. Je me sentais groggy ; la pluie tambourinait toujours plus fort au-dessus de nous.

Elle a essayé de se dégager en m’invitant d’une voix douce :

— Attends, on sera mieux là-haut.

Mais je l’ai immobilisée aux hanches afin de jouir du spectacle, contempler son sexe qui ruisselait de ma salive et de ses sécrétions. Je l’ai fixée à ce moment dans les yeux et elle a rougi.

Cette fois, c’est moi qui ai libéré mon membre et ma main a appuyé sur le sommet de son crâne pour l’obliger à se pencher. J’ai présenté le gland sur ses lèvres et elle a ouvert la bouche avec soumission, de telle sorte que j’ai enfoncé ma verge d’un coup presque jusqu’à la garde.

Lorsque mon mandrin est venu cogner au fond de sa gorge, elle a failli s’étouffer. Voulant reprendre son souffle, elle a fait mine de me repousser. Je l’ai saisie alors aux tempes et j’ai commencé à aller et venir sans précaution, désireux de me servir de sa bouche comme d’un vagin. Elle s’est appliquée immédiatement à m’aspirer doucement en creusant les joues. Je me suis senti gonfler encore et j’ai accentué mes coups de reins. Par instants, son nez délicat venait se perdre dans ma toison et elle se dégageait alors avant que je ne m’enfonce à nouveau. J’ai ralenti mon rythme pour lui laisser l’initiative.

Elle a joué aussi bien de la langue que des lèvres, allant jusqu’à mordiller toute la longueur du membre luisant de salive. On aurait dit qu’elle exécutait un polissage raffiné, comme si ma pine avait été un ivoire précieux. J’ai écarté ses cheveux pour la voir à l’œuvre. Elle a dû sentir ma jouissance monter car sa bouche m’a encerclé de nouveau pour me pomper avec vigueur.

Sous la chaude aspiration, je n’ai pu tenir longtemps. J’ai lâché une première salve contre son palais. Elle a eu un mouvement de recul mais j’ai maintenu sa tête, pour continuer à gicler en longues saccades au fond de sa bouche. Elle a massé mes testicules, sans cesser de me téter avec application, me purgeant de ma dernière goutte de sperme.

Enfin, sa joue a glissé sur le coussin du siège et, l’air repu, elle s’est affalée, en déglutissant ce que je lui avais offert. Etait-ce à cause de son air béat, mais je me sentais plus à cran que détendu. Et puis sidéré encore, lorsque, avec un naturel désarmant, elle a pris un kleenex dans son sac pour s’essuyer la bouche, Elle semblait prendre plaisir à jouer la pute habituée à ce type de situation. Quelque chose m’intriguait chez elle, que je ne comprenais pas, un univers trouble sous le masque de femme cynique.

Sans vraiment réfléchir, je me suis retrouvé à la suivre sous la pluie chaude de l’orage, vers l’entrée d’un immeuble de standing. Alors que j’avais plutôt l’habitude de pénétrer dans ce type de résidence par l’arrière, côté livraisons…

On avait été pour le moins avares de paroles et j’ai presque sursauté en entendant sa voix :

— Tu as aimé ?

Je n’ai pas réussi à trouver de réponse adéquate et elle a continué :

— Moi, j’ai aimé te sucer, j’adore ça de toute façon. Maintenant, ce dont j’ai envie, c’est que tu me baises, sentir ta queue au fond de ma chatte…

Son style continuait à me surprendre mais après tout je ne pouvais prétendre détester ça. Dans l’entrée j’ai plaqué ma main sur ses fesses et j’ai répliqué :

— Tu peux vérifier si tu veux, mais je me sens déjà en forme.

Le hall avait beau être décoré de plaques de marbre, l’ascenseur n’en était pas moins en panne, et on a pris l’escalier de service. Sa robe collée par la pluie moulait tous les détails de sa croupe mais ce n’était pas assez pour moi, et j’ai enroulé le tissu mouillé autour de sa taille. Elle a commencé à gravir les marches en accentuant le roulis de ses hanches. Je n’avais jamais rien vu d’aussi excitant et je me suis régalé du spectacle fabuleux de son cul. Elle avait un fessier large et épanoui qui devait bénéficier d’un bronzage intégral. Ses mouvements de balancement accentués par les talons hauts me donnaient le vertige, et quand elle levait la jambe, on voyait la fente rosée et profonde de son sexe.

J’ai d’abord éprouvé la fermeté des courbes d’une main brutale, puis j’ai introduit deux doigts dans la vulve humide. Avec un air de dignité comique, elle a continué à grimper, en disant :

— Tu ne souhaites pas y mettre autre chose ?

La vulgarité des paroles et du tableau m’excitaient prodigieusement. J’ai enfoncé mon pouce dans son anus. On risquait de nous surprendre à tout moment mais ce n’est que devant sa porte que j’ai retiré ma main. Avec une lueur étrange dans les yeux, elle s’en est emparée pour lécher longuement ce qu’elle avait laissé sur mes doigts.

Je ne tenais plus et à peine dans l’appartement, je l’ai plaquée contre le mur, prêt à la baiser debout. Mais elle m’a repoussé en murmurant :

— Attends, j’ai quelque chose à te montrer… tu verras, tu ne le regretteras pas.

Elle m’a pris par le bras et entraîné dans une pièce presque sans meubles. Un grand tapis occupait tout le sol. Elle a poussé mes épaules avec douceur, je me suis allongé, et elle a abaissé mon pantalon. Ma verge est venue palpiter à l’air libre, à la quête de son dû. Elle a disparu quelques minutes pour reparaître avec l’air de m’offrir une surprise.

C’en était une, en effet ! Presque une apparition. Elle avait revêtu une sorte de collant de cuir qui laissait apparents ses fesses et le triangle touffu de sa chatte. De longs gants noirs montaient au-dessus de ses coudes et des bottes vernies complétaient l’ensemble. Son visage m’a surpris : ses yeux paraissaient encore plus étirés et ses lèvres étaient peintes d’un rouge violent. Elle semblait fière de son effet, et lorsque j’ai tendu le bras pour caresser le pelage obscur de son minou, elle l’a écarté en souriant :

— Si tu veux, c’est moi qui vais te faire jouir… tu n’auras rien à faire, même pas à me toucher.

En me tournant le dos, elle s’est accroupie au-dessus de moi, a saisi la base de ma pine, et avec lenteur est descendue pour s’empaler dessus. J’ai croisé les mains derrière ma tête en soupirant.

Elle a d’abord contracté ses parois intimes tout en caressant mes bourses pleines, donnant ainsi plus de vigueur au membre qui la sondait. Elle devait avoir une grande expérience de la chose car elle s’est mise à me pomper avec délicatesse, complètement immobile. Le plaisir m’a gagné à la vue de sa posture : les reins cambrés, ses cuisses gainées de cuir fléchies sur les haut talons, son cul royal qui débordait du collant obscène.

Par légers à-coups, elle a commencé à faire coulisser le pieu rigide dans sa chatte, puis à monter jusqu’à la limite du gland, pour redescendre avec une extrême lenteur. De temps à autre, elle sortait mon membre et le frottait sur le pruneau de son clitoris.

Ça a duré un long moment. Elle me pelotait les couilles tout en caressant le haut de sa fente. Sous la montée du spasme, sa croupe a rebondi et elle s’est mise à monter et descendre à toute vitesse. Elle semblait se parler à elle-même.

— C’est bon, hein, salaud ? Je te sens jusqu’au fond, tu sais… Une belle chatte toute chaude pour toi… Tu sens comme je suis trempée ? Je ne vais pas tarder à venir… Toi aussi… Allez, viens… Remplis-moi…

J’ai compris à ses coups de reins qu’elle jouissait à perdre haleine. Puis elle s’est retirée et a collé le groin de ma bite entre ses fesses. D’une main, elle en a écarté l’entrée, tandis que de l’autre, elle faisait pénétrer l’extrémité du membre humide.

Une fois le gland logé dans la chaude corolle, elle s’est abaissée avec un râle. J’ai senti les parois qui cédaient tout au long de ma verge. La sensation de chaleur était ineffable. Tout le délire de l’après-midi a pris corps dans ma tête, la vue de son cul cerclé de cuir, mes pulsations dans son intestin…

Lorsqu’elle a crispé durement les fesses, je n’ai plus résisté. J’ai saisi sa taille pour la coucher sur moi et, empoignant ses seins gonflés, j’ai craché ma semence brûlante dans son sphincter. Ce fut délicieux…

J’ai dû rester étendu un long moment, les yeux fermés. Quand je me suis levé, une lumière basse perçait les stores, marquant la fin de la pluie.

Au bruit de l’eau, j’ai su que ma surprenante partenaire était dans la salle de bains, et j’ai fait un tour dans l’appartement. Une chambre attenante contenait un lit immense et un ensemble hi-fi en bois précieux. Sur une fourrure, à même le sol, des escarpins à talons démesurément hauts et une paire de bas sombres semblaient être là pour servir de seule décoration. Presque un emblème. L’endroit frappait par son absence de couleur. Il n’était pas difficile de comprendre qu’il servait simplement de refuge à des rencontres épisodiques, un lieu dépouillé pour mettre en scène un cérémonial précis.

Une minuscule cuisine, avec une table bistrot et deux chaises assorties, complétait l’ensemble. En fouillant, j’ai réussi à dénicher une bouteille de Jack Daniels et des verres, et je suis allé à la découverte de la discothèque. J’y ai trouvé un vieux Ray Charles avec grand orchestre, dont les cuivres ardents se sont bien mariés avec le bourbon.

Je ne l’ai pas entendue venir et quand j’ai levé la tête elle était appuyée contre l’encadrement de la porte. J’ignore si elle cherchait à tout prix à surprendre, mais ça continuait à déménager pas mal. Elle avait troqué sa tenue obscène pour un tailleur du meilleur ton. Un collier de perles ras-du-cou, des chaussures plates et un chignon tout neuf lui conféraient une élégance classique, presque froide. Elle avait changé la couleur de ses lèvres pour un rose pâle, et arborait de nouveau un petit sourire ironique :

— Alors, tu as aimé ton après-midi ?

J’ai voulu lui caresser la bouche du bout des doigts, mais elle a écarté ma main. Elle a bu une gorgée dans mon verre, l’air distant et allumeur, comme une hôtesse de bar de nuit.

— Tu m’excuses mais il faut que j’aille travailler. On se reverra peut-être bientôt…

— Je suis en bonne position sur la liste ?

— En principe, j’aime mieux quand c’est moi qui décide.

J’ai toujours pensé qu’il faut goûter le charme des situations bizarres quand il s’offre, mais qu’il ne faut rien forcer. J’ai fini mon verre d’un trait, puis j’ai inscrit le numéro de téléphone du troquet de Pierre sur un vieux bon de livraison qui traînait dans ma poche.

— Le jour et presque toute la nuit… Tu peux laisser un message.

Elle s’est écartée et m’a suivi jusqu’au seuil de l’appartement. Au moment de sortir, j’ai relevé le tissu rêche de sa jupe pour lui claquer la croupe. Elle n’a pas fait un geste et j’ai pu voir encore son sourire de glace, juste avant de me retrouver dehors.

CHAPITRE II

Plusieurs semaines se sont écoulées. J’étais attablé avec une petite brunette hirsute qui s’était fait le look de Nina Hagen, et que Pierre m’avait présentée la veille. On en trouve des tonnes du côté de la rue Montmartre, attendant une entrée hypothétique au Palace. Elle m’avait soulagé de toute ma ferraille pour alimenter le juke-box. La basse des morceaux hard rock risquait à tout moment de fendre nos verres et j’attendais avec impatience, après chaque disque, le silence qui donnait quelques secondes de répit à mes tympans. Pierre m’avait assuré que c’était un bon coup et je pouvais bien supporter encore un peu cette musique de Caterpillar.

Juste au moment où la fille manquait de pièces pour la machine infernale, il m’a appelé de derrière le comptoir. Il tenait le combiné du téléphone avec un air moqueur :

— Je crois que c’est pour toi… Personnel…

Il n’y a pas eu de « allô » inutile mais une voix féminine inconnue qui m’a demandé si ça allait.

— Chaque jour, j’essaye…

— Solange.

J’ai fait un effort de mémoire mais je ne leur demandais pas forcément leur prénom. Elle a deviné mon embarras, et elle a eu un petit rire.

— Orage et cuir… Je crois me souvenir que ça t’a plu.

J’ai balbutié, car le souvenir était toujours aussi fort. Après quelques secondes, elle a repris :

— Peut-être aimerais-tu un verre de quelque chose à Montparnasse ?

— Peut-être…

Elle m’a indiqué le nom d’un bar au début de la rue de la Gaîté. Il était presque une heure du matin mais je n’avais même pas à réfléchir pour prendre une décision. J’ai mis mon blouson et donné un billet à Pierre pour qu’il fasse de la monnaie à la brunette.

*
*     *

J’ai garé la camionnette sur le trottoir, juste en face de l’adresse qu’elle m’avait donnée. Je connaissais le coin pour y avoir souvent échoué aux heures glauques du petit matin. La même faune hantait les mêmes trottoirs. On clignait des yeux sous les lumières violentes des sex-shops, en bousculant les types qui en sortaient, le regard ailleurs. Quelques rockers en goguette jetaient leurs canettes de bière sur les voitures…

Le bar se trouvait à côté d’un cinéma porno où j’avais dû me perdre certains soirs de solitude éthylique. Les fauteuils de velours défoncés et les halètements qui s’échappaient de plusieurs salles à la fois lui donnaient d’ailleurs un certain charme. J’avais fait la connaissance d’une jeune Marocaine qui y travaillait comme ouvreuse, et à qui je dois mon initiation à quelques aspects du quartier : les arrière-salles de certains peep-shows avec la possibilité de trouver un réconfort après le spectacle, un salon de massage où une énorme femme s’était spécialisée dans d’étonnantes caresses mammaires.

Ma petite ouvreuse ne dédaignait pas de se fondre dans la vie nocturne de son lieu de travail. Elle m’avait ainsi présenté une de ses copines, une pute de seize ans, qui officiait non loin de là, dans une estafette laissée pour compte au fond d’un passage obscur. Comme c’est presque toujours le cas, elle faisait ça pour se payer de la drogue. Pourtant ses conversations avaient la fraîcheur de son âge, et lorsque mes livraisons me conduisaient dans le secteur, j’avais l’habitude de lui offrir un café au lever du jour. Si les rideaux masquant les vitres de l’épave étaient poussés, je savais qu’elle n’était pas au turbin.

Que mon inconnue ait choisi cet endroit pour notre rendez-vous dénotait un sens certain du raffinement. A travers la vitre crasseuse, je l’ai aperçue, assise sur une banquette du fond, mais elle n’était pas seule. Elle parlait à une autre fille, une blonde aux cheveux courts et raides qui portait des lunettes de soleil malgré la faible lumière. Elle m’a reconnu et m’a fait un signe de la main. Cette fois, elle avait opté pour un pantalon moulant et une sorte de boléro, du même cuir noir. Un rappel pour moi ?

Elle m’a présenté la blonde : Karine, a-t-elle dit, en me la présentant d’un geste appuyé. Elle paraissait très belle, le visage triangulaire et une bouche dont la grosseur surprenait. Quelque chose de secret semblait réunir les deux femmes ; Solange caressait le poignet de la blonde d’un air entendu. Des banquettes en cuir et des lampes de cuivre arrondies donnaient à la salle un petit air vieillot. Certaines tables étaient recouvertes de nappes blanches et la moquette vert billard paraissait tenir le coup. Une survivance dans un quartier où les fast-food avaient remporté la victoire.

Nous étions les derniers clients et un garçon chauve à l’air abattu avait entrepris de passer l’aspirateur. Solange l’a appelé et sans prendre notre avis a commandé trois Jack Daniels. Le serveur la connaissait car il a commenté : « Le dernier avant la route, comme d’habitude », en lui faisant un sourire de connivence. Solange m’a demandé si j’aimais le coin, si la nuit était mon heure favorite, et, avec une lueur aiguë dans les yeux, si je trouvais Karine désirable…

J’ai senti son pied caresser la jambe et elle m’a fixé un long moment en silence. Son regard est devenu presque dur, et j’ai pressenti ce qui allait suivre.

— Elle est mignonne, mon amie. Et tu sais, elle aime ça…

La fille gardait le silence, mais j’ai compris qu’un contrat établi à l’avance ordonnait la suite des événements. Solange a poursuivi d’une voix douce, presque sirupeuse :

— Tu ne connais peut-être pas si bien les femmes… Parfois c’est irrépressible, ça les prend comme ça, l’envie d’un mec… Surtout Karine… Il faut alors que je m’occupe d’elle.

D’un geste brusque, elle a enlevé les lunettes de la jeune femme, et j’ai vu ses yeux, des yeux clairs, magnifiques, soulignés par des cernes bruns qui indiquaient l’habitude de la vie nocturne. Elle était vraiment belle, d’un type nordique presque sauvage. Nos regards se sont croisés quelques secondes. Le sien avait une expression soumise. Puis elle a baissé les paupières. Solange a caressé du revers de la main la joue de son amie en poursuivant sourdement :

— N’est-ce pas qu’il a fallu que je te sorte parce que tu avais envie de te faire mettre ?

L’expression a paru cingler la jeune fille mais elle n’a pas protesté.

— D’ailleurs, je suis sûre que tu es déjà toute mouillée…

Elle s’est tournée vers moi et m’a saisi le poignet.

— Il faut que tu vérifies… C’est surprenant comme cette petite salope réagit.

Elle a dirigé ma main sous la table et s’en est servie pour remonter le tissu de la jupe jusqu’au-dessus du genou. J’ai d’abord senti le contact crissant d’un bas de nylon. A mi-cuisses, la tiédeur de l’épiderme est venue modifier la sensation ; une peau presque trop fine, signe de fragilité. Arrivé à l’aine, j’ai senti que la fille était nue sous sa jupe. Solange m’a jeté un regard victorieux.

— Je lui ai dit de ne pas mettre de culotte, c’est plus pratique… surtout qu’elle adore ça, sortir le cul nu, prête à être troussée…

Cette fois, elle a dirigé ma main sur les poils soyeux du pubis de la fille et a imprimé à mes doigts un mouvement lent du haut en bas de la fente close.

— Ecarte les cuisses, on ne peut pas sentir comme ça.

Eperdue, la fille a fermé les yeux mais elle a obéi. Le sillon s’est alors rompu et sous la direction ferme de Solange, mes doigts ont pénétré d’un seul coup les profondeurs humides. Karine a réprimé un gémissement et a supplié :

— Arrête, je t’en prie…

— Je crois surtout que tu as besoin d’autre chose. Va nous attendre en bas.

La fille s’est levée presque aussitôt pour se diriger vers l’escalier qui conduisait au sous-sol. Elle était vêtue dans le style rétro à la mode d’une jupe longue de satin rouge et d’un corsage de fine dentelle noire.

Le sens du détail se manifestait dans la couture des bas soulignant le galbe racé des jambes et dans une large ceinture de skaï verni qui lui étranglait la taille. Elle était grande et somptueuse, on devinait l’élasticité de sa croupe sous le tissu brillant. Avant de saisir la rampe du minuscule escalier, elle s’est retournée avec un regard suppliant. Solange m’a caressé le haut de la cuisse et a pu vérifier l’efficacité de sa mise en scène.

— Superbe, n’est-ce pas ? C’est un mannequin. Elle gagne bien sa vie… Mais elle fait toutes sortes de photos. Tu vas voir, j’ai quelque chose qui te plaira sûrement.

Elle a fouillé dans un sac posé sur la banquette et en a extrait une revue, de celles que l’on vend sous cellophane dans certaines boutiques de la rue de la Gaîté. Le titre était en anglais et je n’en ai pas compris le sens, mais au centre, une vignette montrait une fille nue prise dans des chaînes. Solange prenait un plaisir évident à ménager ses surprises.

— Ça ne se trouve qu’en importation… Des photos artistiques qui valent très cher.

Elle avait appuyé ironiquement sur le mot « artistique ». Elle a ouvert la revue avec délicatesse, en choisissant une page. La photo était en couleurs et d’une rare qualité de tirage. J’ai reconnu immédiatement sa blonde amie mais dans un cadrage qu’on ne risquait pas de trouver dans Vogue. Encore aujourd’hui, les images sont gravées en moi.

Sur l’une d’elles, la jeune femme chevauche une sorte de cheval d’arçons, comme on en trouve encore dans les vieux gymnases, constitué d’une pièce de bois recouverte de cuir et montée sur quatre pieds assez hauts. Pour tout vêtement, elle porte des bottes de cheval et un collier de perles. Une épaisse corde de chanvre encercle ses chevilles et fait le tour des premiers montants, afin d’accentuer l’écartement de sa position. Une seconde corde, réunie à la première, lui maintient les poignets et l’oblige à se courber en avant, les reins exagérément cambrés. Ce qui frappe d’abord, ce sont les marques brunes sur la croupe, traces de coups qui ne sont pas factices. Un culturiste profite de sa posture pour lui enfoncer son mandrin de belle taille entre les fesses. Il en écarte l’ouverture des deux mains et on voit nettement le membre englouti dans l’anus distendu. La blonde a la bouche grande ouverte, gémissant probablement sous l’effort nécessaire pour accueillir le pieu qui la perfore. L’intensité de son émotion rend l’image encore plus troublante.

Une seconde photo mime une scène de viol. On la voit, attachée par une sangle au milieu du ventre sur un matelas crasseux. Le décor ressemble à un entrepôt désaffecté. Une femme, vêtue d’une sorte d’uniforme militaire, lui maintient les deux bras derrière la tête. Debout devant le lit, un homme lui relève les jambes pour la pénétrer, tandis qu’un second, à genoux sur le bord, se soulage dans sa bouche.

Sur la troisième image, le photographe a voulu reproduire le style de certains livres des années trente, et la mise en scène est soignée. La fille est affublée d’une perruque noire à la garçonne et ses lèvres sont peintes en sépia. Elle est à genoux dans un profond fauteuil de cuir, mais de profil, les avant-bras et les chevilles sur chacun des accoudoirs. Ses vêtements sont ceux d’une fille convenable de l’époque, mais ils sont défaits avec recherche. On devine qu’elle est en train de subir un châtiment exemplaire. La jupe a été enlevée et la culotte panty abaissée jusqu’aux genoux. De fines bottines à lacets la rendent encore plus nue. Là encore, les hanches sont zébrées de traces.

Deux personnages l’entourent, dont on ne voit pas le visage car la photo est cadrée d’assez près. Un homme enfonce son membre dans sa bouche tout en brutalisant ses seins lourds qui ont été libérés du corsage. On voit des larmes sur les joues de la jeune fille qui paraît étouffer sous l’invasion. Du côté opposé, on reconnaît la robe sévère d’une institutrice. D’une main, elle tient un fouet à fines lanières qui a dû servir. Mais c’est le manche qu’elle enfonce dans la vulve ouverte…

Solange a rangé la revue dans son sac et j’ai pensé un moment que c’était elle qui avait pris ces photos. Elle a commenté :

— Tu es surpris, n’est-ce pas ? Mais c’est sûrement elle qui éprouve le plus de satisfaction dans tout ça. Elle n’a pas besoin de ces séances pour vivre. Mais le plaisir de la déchéance, quand on est d’un milieu aisé…

Sa main avait précisé sa caresse. Elle a poursuivi :

— Avoue que tu trouves ça plutôt à ton goût… En plus, la nuit n’est pas finie, elle doit commencer à ronger son frein, la pauvre petite !

J’avais la sensation d’être un acteur dans une pièce écrite à l’avance. J’ai jeté un coup d’œil vers le comptoir : nous étions toujours les seuls clients et le garçon avait descendu une partie du volet métallique. A notre tour, nous avons emprunté l’escalier en colimaçon qui conduisait à un téléphone et aux lavabos.

La fille nous attendait sagement. Solange a ouvert les portes battantes des toilettes réservées aux hommes pour la pousser à l’intérieur. Le lieu était assez vaste. La lumière crue du néon se reflétait sur les murs carrelés de blanc. Nous sommes restés ainsi un bref instant. La fille évitait mon regard et Solange nous fixait l’un après l’autre d’un air moqueur. Elle a contraint Karine à se retourner et d’un coup a relevé la jupe jusqu’au bas du dos dévoilant les fesses rebondies striées de fines marques rouges.

— J’ai dû la punir car elle n’a pas été sage. Mais ce soir, elle a droit à une récompense…

Le tableau était magnifique : les bas au dégradé sombre tranchant sur la blancheur des cuisses, le tissu lamé comme une corolle autour du cul marqué par un étrange châtiment.

Solange a introduit un doigt sous une jarretelle pour la tendre. Quand l’élastique a claqué bruyamment sur la peau, la fille a émis une légère plainte et Solange a souri.

— C’est pour toi que je lui ai dit de s’habiller comme ça… Un vieux classique qui fait toujours plaisir aux mecs.

Maintenant la robe retroussée, elle a regardé autour d’elle. L’odeur de désinfectant et le bruit d’une chasse d’eau vacillante accentuaient le sordide de l’endroit. De son autre main, elle s’est mise à caresser les fesses offertes puis elle leur a donné une tape sonore.

— Je crois que ce sera très bien ici, n’est-ce pas, ma chérie ?

Un urinoir en forme de conque était accroché au mur recouvert de faïence. Solange a obligé la fille à s’y asseoir, après lui avoir enroulé la jupe autour des hanches. Elle a alors ouvert mon pantalon pour extirper mon sexe, le frôlant de ses ongles pour en accentuer la raideur. Elle s’est retournée vers la blonde et a pris ses mains pour l’obliger à se maintenir à un tuyau qui courait le long du mur. D’un geste brutal, elle lui a disjoint les cuisses et j’ai vu s’ouvrir les chairs luisantes du sexe. Tandis qu’elle faisait glisser son index dans la moiteur de la fente, Solange parlait à l’oreille de Karine, victime consentante.

— Ça faisait longtemps que tu en avais envie, petite garce. Te faire baiser dans des toilettes pour hommes… Profite du cadeau que je te fais.

Elle s’est écartée de la fille pour la contempler, à la recherche d’une image parfaite à m’offrir.

— Il manque un petit détail… Peut-être qu’il a aussi envie de voir tes nichons.

Karine avait les yeux mi-clos et le mélange d’excitation et de honte colorait ses joues de rose. S’était-elle déjà soumise à ce cérémonial ? Elle n’a pas hésité longtemps et a défait le haut de son corsage. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins sont apparus. Les mamelons rouges étaient une invitation. Solange a pris une pointe dans sa bouche et l’a mordillée.

— Elle doit être déjà bien juteuse, mais je vais te la préparer encore un peu.

Elle a empoigné l’autre sein, le tordant presque. A un moment, elle a dû donner un coup de dent plus fort et la fille n’a pu retenir un cri. Quand sa maîtresse s’est lassée de ce petit jeu, les bouts enduits de salive pointaient avec arrogance, et par endroits, de légères traces de morsure marquaient la peau. Elle avait gardé les cuisses ouvertes et je voyais la muqueuse satinée des petites lèvres sous la fourrure blonde. Sans aucun avertissement, Solange y a enfoncé le pouce jusqu’à la garde, en continuant à malmener la poitrine offerte.

— Je crois qu’elle est à point, maintenant… C’est une vraie fontaine, cette garce, j’ai la main complètement trempée.

Ça paraissait presque irréel, le bruit étouffé de l’aspirateur au-dessus de nous, la respiration oppressée de la fille. J’étais dans un état étrange. Je me suis placé entre les jambes gainées de noir et j’ai glissé mes mains sous ses genoux pour la forcer à relever les cuisses. Puis j’ai saisi ma queue à la base pour l’enfourner à fond dans la vulve ouverte. La fille s’est cabrée et a poussé un cri. Solange lui a plaqué les épaules sur le mur recouvert de faïence. Les doigts incrustés dans sa chair, je me suis accroché à ses fesses en la secouant rageusement. J’ai vu les yeux fascinés de Solange, le vacillement trouble de ses pupilles. Elle s’est accroupie, le visage à quelques centimètres de mon bas-ventre, comme si elle voulait mieux jouir du spectacle. J’avais l’impression qu’elle ressentait elle-même chacun de mes coups de boutoir. Elle a ouvert les cuisses et de la paume a entrepris de se branler à travers le tissu de sa culotte. De l’autre main, elle a délicatement enrobé mes couilles, les caressant, les pressant doucement, s’aventurant jusqu’à mon anus. Sa voix rauque m’a surpris.

— Te gêne pas, bourre-la bien, cette salope… De toute façon, c’est comme ça qu’elle aime qu’on la baise.

A chacun de mes coups de reins, la fille avait le souffle coupé. Elle a croisé ses jambes derrière mon dos pour atténuer la violence du choc. Je cherchais à jouir le plus rapidement possible. Elle a crié encore, et Solange lui a saisi les cheveux pour ramener sa tête en arrière. A l’instant où elle lui mordait la bouche dans un baiser passionné, j’ai senti une décharge fulgurante. Les yeux fermés, j’ai craché un flot gras et épais dans le vagin de Karine, poupée désarticulée qui gémissait de plaisir entre les lèvres de son amie…

Quelques minutes plus tard, nous étions sur le trottoir. Les dernières lumières de la salle étaient éteintes. Solange avait laissé un gros billet sur la table pour régler les consommations. Nous n’avions pas touché à nos verres. Encore aujourd’hui, je ne sais pas si le garçon était le complice bienveillant des deux femmes. La blonde avait remis ses lunettes noires, reconstituant son masque de mystère bon marché. Solange a arrangé les plis de sa jupe.

— Alors, ça fait quelle impression, ma belle ? Te faire tringler comme ça dans les chiottes…

Elle s’est tournée vers moi.

— La dernière fois, je lui ai fait tailler une pipe à un mec qui nous avait à peine adressé la parole. Le pauvre vieux, il a rien compris. Tu aurais dû voir sa tête quand elle a ouvert sa braguette pour emboucher le morceau…

La fille a émis comme une plainte et s’est éloignée de quelques pas. Solange m’a pris la main et juste avant de la rejoindre m’a confié :

— Crois-le si tu veux, mais je ne la connais que depuis un mois. Juste un petit amusement de passage… De toute façon, je n’en ai pas encore fini avec elle pour cette nuit.

Je les ai vues s’éloigner sans chercher à connaître leur destination. Je n’avais pas vraiment sommeil. Depuis longtemps, c’était mon heure favorite, ce moment juste aux confins de l’aube où la ville m’appartenait. Le goudron de la rue suintait d’humidité à cause de la chaleur et des chats farouches se glissaient entre les poubelles. J’ai dû croiser un ou deux poivrots, dernières sentinelles des rues endormies. Je suis allé rue du Départ, dans une brasserie, qui assurait jusqu’au matin. Au comptoir, un vieux couple d’homosexuels réglait ses comptes et j’ai pris un cognac, puis plusieurs, pour lutter contre une sensation de vide. D’habitude, le plaisir était de partir en chasse, et une fois la fille conquise, de passer à autre chose.

Que ce soit Solange qui mène le bal ne me dérangeait pas. Ça me changeait plutôt de mes habitudes. Malgré tout, je me sentais inassouvi. Les images de la blonde violentée ne s’effaçaient pas. Cette fois-ci, ma rencontre avec Solange ressemblait à une promenade sur le fil du rasoir…

CHAPITRE III

Comme je m’y attendais, Solange m’a appelé le lendemain et nous nous sommes revus le soir même. Si, pour ma part, je me sentais attiré par elle dans une spirale, j’ai su ensuite qu’elle aussi dérogeait à ses habitudes. Elle m’a avoué que les quelques hommes qui entraient dans son univers y restaient rarement plus d’une nuit. Le désir violent qu’elle ressentait pour les femmes ne lui laissait pas de temps pour la gent masculine. Je pensais que son intérêt pour moi venait de la différence de nos milieux. Des bourgeoises qui cherchaient à s’encanailler, j’en avais déjà sauté plusieurs. Elles étaient attirées par mes cheveux longs, mon blouson de cuir et mon air affranchi.

Lorsque je retournai le lendemain pour récupérer l’estafette, celle-ci avait disparu. J’allai voir le patron de la boîte et je lui dis avec un beau sourire qu’il valait mieux que je prenne une journée de vacances ; son tas de ferraille devait être à la fourrière. C’était trop pour le brave homme, un petit sec toujours au bord de l’apoplexie. J’eus droit à un chèque en guise de préavis. Pour mes adieux, je m’offris le luxe d’embrasser sur la bouche sa secrétaire ahurie, une grosse blonde fardée qui aurait fait le bonheur de Pierre. J’avais bien de quoi tenir quelques semaines.

L’été transformait Paris en fournaise mais cela ne me déplaisait pas. Les rues vides se remplissaient le soir de promeneurs à la recherche d’un peu de fraîcheur ou bien de gens qui, comme moi, commençaient leur journée. J’avais élu domicile dans le bar de Pierre, et je ne faisais plus la différence entre la tombée de la nuit et le lever du jour. Je me refusais à vivre la longue attente entre les moments passés avec Solange. Nos rencontres étaient toujours brèves et intenses. La plupart du temps, je la retrouvais dans son studio, où elle me faisait l’amour en cherchant chaque fois à me surprendre. Puis elle restait plusieurs jours sans donner signe de vie.

Un après-midi où elle nous préparait à boire dans la cuisine, j’ouvris par désœuvrement le tiroir d’un petit meuble à côté du lit. Il contenait une sorte de martinet de cuir tressé et des bracelets qu’une courte chaîne permettait de réunir. Ce qui me troubla le plus, ce fut l’impression que ces accessoires étaient patinés par l’usage. J’entendis la voix amusée de Solange derrière moi :

— Tu sais, tout ça n’est qu’un détail… Il existe des ustensiles beaucoup plus perfectionnés. Mais le vrai plaisir est ailleurs. Tu n’as pas dû oublier notre amie Karine ?

Elle ouvrit un second tiroir pour en extraire une pochette de carton. Sans un mot elle étala, sur le drap, une série de clichés noir et blanc qui montraient Karine dans toutes sortes de postures humiliantes. Sur l’un d’eux, je reconnus Solange, la taille enserrée dans un corset de cuir, qui fouettait vigoureusement la croupe pâle de sa compagne. La fille avait dû souffrir : les boursouflures laissées sur son cul étaient spectaculaires. Pourtant elle se tenait bien cambrée et on apercevait sa main entre ses cuisses.

— C’est le meilleur moment, quand je l’oblige à se caresser après la punition. C’est une vraie chienne, celle-là.

Elle suivit du doigt, sur la photo, les rondeurs des fesses martyrisées.

— Tu connais presque tous mes secrets, maintenant… Un jour, je te montrerai peut-être mon album de famille. Je suis sûre que tu aimerais assister à une de mes petites séances. Un peu de piment pour relever nos galipettes, ça ne te déplairait pas, non ?

J’étais assis sur le bord du lit, vêtu seulement d’un caleçon. Sa main glissa sous le tissu et empoigna ma verge. Elle n’eut pas besoin d’attendre longtemps pour me sentir bander.

— Ne t’occupe pas de moi, profite plutôt de tes images favorites…

Décidément, elle savait s’y prendre avec moi. Avec un air ambigu, elle s’agenouilla pour se placer entre mes cuisses. Des deux pouces, elle écarta l’élastique de mon sous-vêtement, libérant le bourgeon bouffi, et posa ses lèvres sur la chair satinée. A petits coups de langue, elle entreprit de lécher toute la longueur de la hampe en érection. Elle dédaignait volontairement le gland pour prolonger mon plaisir.

Je contemplais les photos les unes après les autres, les plaçant dans un ordre précis pour inventer une histoire. Cela dura longtemps, presque à la limite de ma résistance. Puis elle me bagua de ses lèvres chaudes en jouant de la pointe de sa langue habile. Elle perçut la brusque enflure de ma queue et creusa les joues pour m’aspirer plus fort. J’empoignai sa tête. Sans cesser de me sucer, elle leva les yeux vers moi. Le ventre secoué de soubresauts, je me retenais pour ne pas l’étouffer par mes coups de reins. Quand je me vidai dans sa bouche, elle continua à maintenir ma pine à la base pour que je m’épanche tout au fond de son gosier. Tout au long de mes salves fébriles, son regard ne se détacha pas du mien…

Alanguie, elle resta un court moment la joue posée contre l’intérieur de ma cuisse. Puis elle se releva pour ranger les photos dispersées sur le lit. Dans chacune de ses actions, elle semblait poursuivre une logique secrète.

— Bientôt je t’offrirai quelque chose qui te plaira vraiment, murmura-t-elle. Sois encore patient… Ça n’en sera que meilleur.

Je ne comprenais pas ce qu’elle entendait par là.

Mais je prenais déjà plaisir à me sentir un pion sur l’échiquier mystérieux de ses plaisirs.

*
*     *

Plusieurs semaines s’écoulèrent pendant lesquelles nous nous vîmes de manière épisodique. Je poursuivais mes errances nocturnes dans un Paris étouffant, en quête de rencontres hasardeuses pour m’ôter de l’esprit l’image de Solange. Mais les quelques minettes paumées que je ramenais chez moi me paraissaient insipides.

Un soir où la chaleur avait fait ruisseler nos corps et où elle m’avait épuisé, elle me demanda brusquement :

— Tu n’as jamais eu envie de te faire une vraie bourgeoise, le genre méprisant qui croit que le monde lui appartient ?

J’attendis la suite. Ce fut la seule fois où elle me parla de son travail. Elle s’occupait des relations publiques dans une entreprise commerciale en contact avec l’Extrême-Orient, un poste de responsabilité où sa séduction devait faire merveille. Une seule ombre au tableau : elle avait pour supérieure hiérarchique une femme d’une quarantaine d’années, froide et hautaine, qui ne manquait pas une occasion de la rabrouer. Une vieille guerre qui durait depuis pas mal de temps… Une étrange lueur voila le regard de Solange et elle continua :

— Ça fait des années qu’elle prend un malin plaisir à me diminuer… Mais j’ai découvert un drôle de truc un jour où j’ai dû donner un coup de main au service comptabilité. C’est un secteur que je connais bien, j’y ai créé un marché. Et là, je suis tombée sur un sacré micmac : quelqu’un se sucre au passage en jouant sur les transferts de compte. Je te passe le détail… Après tout, je n’ai rien contre. Mais la conclusion est claire : la seule personne qui en a la possibilité, c’est ma bien-aimée cheftaine, la respectable Mme Maurel.

Elle marqua une pause et poursuivit avec un sourire méchant :

— Parfois, comme ça, le monde s’écroule. Et j’ai bien envie de donner une leçon à cette sale garce. Je ne peux pas supporter les gens qui t’assomment avec leur fausse respectabilité. En plus, je suis sûre qu’elle doit être drôlement chaude, avec ses airs de sainte-nitouche…

Je partageais son opinion sur ce type de bonne femme. La remettre à sa place me paraissait une tâche attrayante.

— Tu commences à connaître mes goûts… J’aimerais que tu sois de la fête. Si tu veux, tu peux même venir avec un copain.

Je savais que Pierre serait aussi excité que moi par la situation. Solange m’expliqua que sa chef restait seule au bureau après la fermeture, histoire d’entretenir son image de marque et probablement de s’adonner à quelques menus travaux fructueux. Nous décidâmes que notre expédition aurait lieu le surlendemain.

Pierre ne se fit pas prier pour nous accompagner ; je l’avais déjà entraîné dans des histoires plus hasardeuses…

Nous nous retrouvâmes donc tous les trois un vendredi soir devant le portail d’un immeuble près de l’Etoile. Pierre avait l’air ahuri alors que Solange semblait se réjouir à l’avance de la suite des événements. Peut-être pour être en accord avec nous, elle portait une tenue plus délurée. Une courte jupe de tissu clair et des bottes western avivaient le bronzage de ses jambes. Son blouson de toile délavée cachait à peine le débardeur qui moulait ses seins. Rien dans nos relations ne me donnait le droit de la considérer comme ma propriété personnelle, mais quand Pierre a lorgné d’un air fourbe sur sa poitrine, j’ai ressenti de la fierté.

Le gardien la reconnut immédiatement et bien que surpris, il ne fit aucune difficulté pour nous laisser passer. Un escalier au tapis rouge grenat conduisait à une enfilade de bureaux. Solange nous guidait d’un pas prudent.

Elle se servit d’une clef pour ouvrir une porte en verre dépoli. L’intérieur somptueux donnait une idée du chiffre d’affaires de l’entreprise. Elle se dirigea vers un couloir silencieux et poussa brusquement le battant d’une porte entrouverte. Une femme installée devant un clavier d’ordinateur se retourna avec un cri de surprise.

La pièce sentait la frime du cadre supérieur, avec sono, tapis design et un horrible tableau abstrait au mur. Solange s’assit dans un coin de la pièce sur une banquette et nous l’imitâmes. La femme paraissait revenue de ses émotions et elle nous contemplait froidement. D’une grande distinction, elle faisait partie de ces gens à l’aisance agaçante qui occupent de droit les postes de commandement. Un maquillage impalpable et des boucles d’oreille d’or vieilli atténuaient la sévérité de la coiffure et des lunettes en écaille. On sentait qu’elle désirait renvoyer une image impeccable et sans faille mais sa bouche épaisse détonnait dans son visage froid. Elle fixa Solange et lui demanda sèchement :

— Pourriez-vous me dire ce que vous faites ici et qui sont ces gens ?

Le regard écœuré qu’elle nous jeta indiquait que nos blousons de cuir et nos jeans fatigués n’étaient pas à son goût. Solange avait allongé ses jambes pour poser ses bottes sur une table basse. Les deux mains dans les poches de son blouson, elle souriait.

Elle répondit d’un ton badin :

— J’ai pensé que ça devait être dur de travailler si tard… Et que vous souhaitiez peut-être un peu de compagnie.

Les yeux de son interlocutrice prirent une couleur métallique.

— Je suppose que vous avez bu… Mais après tout, vous avez le droit de choisir vos fréquentations comme bon vous semble… Mais il vaudrait mieux mettre fin à cette plaisanterie. Sortez immédiatement.

— C’est le compte 14 que vous étiez en train d’examiner ?

Le visage de la femme parut se décomposer et elle eut du mal à articuler sa réponse.

— Que voulez-vous dire ?

— Que vous préparez sans doute votre argent de poche du week-end…

Le coup porta. En quelques secondes, un ressort s’était brisé en elle. Ses épaules s’affaissèrent.

— Ça fait longtemps que vous vous livrez à ce genre de trafic ? insista Solange.

— Il faut que vous sachiez… J’ai des raisons valables qui vous échappent… D’ailleurs, je peux vous proposer…

— Tout ça ne m’intéresse pas. Evidemment, la suite va être terrible : le scandale, la honte, on vous montrera du doigt. Qui aurait pu penser que la respectable Mme Maurel fauchait dans la caisse sans vergogne… Ce n’est pas le genre de choses sur lesquelles on passe facilement dans cette boîte.

Solange savourait la revanche qu’elle était en train de prendre. La femme s’était recroquevillée au fond de son fauteuil et ses lèvres tremblaient légèrement. La pâleur de son visage était frappante.

— D’un autre côté, reprit Solange on peut peut-être encore éviter tout ce gâchis.

La femme leva ses yeux où scintillait une lueur d’espoir. Solange prit tout son temps avant de s’expliquer.

— Vos petites combines ne m’intéressent pas. Si vous y trouvez votre compte, ce n’est pas moi qui viendrai m’en mêler. Mais maintenant vous allez devoir rabattre votre caquet. Je ne suis pas chienne et après tout, c’est vendredi soir. On devrait plutôt penser à fêter nos nouveaux rapports…

L’incompréhension se lisait sur le visage de la femme. Elle ne savait plus où elle en était. Solange posa alors nonchalamment sa main sur ma braguette et commença à me caresser la queue.

— Je me suis toujours demandé ce que vous cachiez derrière vos airs de pimbêche méprisante. Mon expérience me pousse à croire qu’il s’agit d’une façade. J’ai beaucoup parié avec mes amis sur vos talents.

Cette fois-ci, la femme avait compris.

— Vous ne voulez tout de même pas que…

— Tu as le choix, dit Solange, cinglante. M’obéir ou alors… Ça fait longtemps que j’attends ce moment. D’ailleurs je suis sûre que ton aspect de frigidaire cache des secrets. Viens donc te faire admirer un peu…

En quelques secondes, Mme Maurel réfléchit sur les issues possibles et comprit qu’il n’y en avait aucune. Anéantie, elle se leva pour venir vers nous mais s’arrêta au milieu de la pièce.

Elle était bien charpentée et presque grosse. Un tailleur de lin beige la sanglait comme un uniforme mais la coupe du vêtement ne parvenait pas à effacer l’opulence des hanches et des seins. Le genre de femme qui compense l’excès de féminité de son corps par un aspect revêche. Tout cela commençait à m’exciter. En y regardant bien, ses talons aiguilles et son chignon de salutiste lui donnaient même un petit air coquin. Elle restait immobile, les yeux baissés comme une enfant prise en faute, semblant redouter la suite des événements.

La voix de Solange se fit aimable, mais c’était pur cynisme.

— Avec la chaleur qu’il fait, vous devriez vous mettre à l’aise… Après tout, nous sommes entre amis.

La femme savait qu’elle n’avait pas d’autre alternative. Elle déboutonna sa veste avec des gestes maladroits et la laissa tomber sur la moquette. Je ne m’étais pas trompé : un soutien-gorge d’un blanc lumineux contenait à grand-peine une poitrine hypertrophiée. Une bonne partie des globes débordaient du sous-vêtement qui les comprimait.

— Tu dois avoir un certain succès avec tout ça… railla Solange, y’ a des hommes pour qui c’est le fin du fin. Je parierais que ton mari t’a choisie pour pouvoir téter sa grosse maman tous les soirs.

Humiliée, la femme resta immobile, les yeux au sol. Solange continua :

— Montre-nous le reste qu’on voie si tout est du même acabit.

Mme Maurel fit alors coulisser la fermeture de sa jupe qui glissa à terre. Une sage culotte de nylon marquait ses hanches d’un large triangle rose. Elle avait la peau très blanche et quelques poils drus s’échappaient aux plis de l’aine.

A ma grande surprise, elle était plutôt bien faite : la finesse de la taille et des chevilles faisait ressortir les courbes de l’ample croupe. Solange émit un petit sifflement.

— Pas mal du tout… Le style généreux, à ce que je vois. Evidemment tu fais pas trop de recherche dans la lingerie. Approche un peu qu’on puisse juger sur pièce.

Le regard toujours baissé, la femme se campa devant nous. Avec des gestes de maquignon, Solange tâta les cuisses et le ventre offerts. Puis, des deux mains, elle remonta brusquement les côtés de la culotte, et le tissu vint s’enfoncer entre les lèvres du sexe. Elle eut un petit rire.

— C’est mignon tout plein, comme ça… Voyons plus en détail.

D’un geste brutal, elle descendit le slip à mi-cuisses. La femme eut un léger haut-le-corps mais ne se défendit pas. Je sentis l’odeur forte de sa chatte. Une toison épaisse débordait sur l’intérieur des cuisses. Solange y passa un doigt négligent.

— Mais c’est qu’on est une grosse velue ! Je suis sûre que ça dénote du tempérament. Mets-toi à poil complètement, on pourra mieux juger.

Les joues cramoisies, la femme fit descendre sa culotte sur ses chevilles et l’ôta complètement, puis elle passa les mains derrière son dos pour défaire l’agrafe de son soutien-gorge. Elle fit glisser avec réticence les bretelles sur ses épaules. Ses seins libérés frémirent. Les pointes épaisses étaient d’un brun foncé et de larges aréoles granuleuses marquaient la peau laiteuse. Dur de résister ! J’y portai la main pour empaumer un globe. La chair était douce et molle. Je saisis la femme aux poignets pour l’obliger à se pencher en avant et pris un mamelon dans ma bouche. Je le suçai avec application jusqu’à sentir l’érection de la pointe. A un moment, elle tressaillit, et je vis que Pierre profitait de sa posture pour sonder ses fesses tendues. Quand je m’arrêtai, ses tétons étaient orgueilleusement dressés. Solange se moqua :

— Mais elle bande, ma parole… Je savais que ça te plairait, cochonne. Maintenant que nous avons fait connaissance, tu pourrais nous servir un verre.

De toute évidence, Solange possédait le sens pervers de la mise en scène. De tout ce qui suivit, ce fut probablement l’instant le plus difficile pour Mme Maurel. Ses bijoux et ses chaussures la rendaient encore plus indécente. Sa coiffure apprêtée et son maquillage rendaient sa nudité plus incongrue. Elle se dirigea vers un meuble à côté du bureau en essayant de contrôler le mouvement de ses hanches. Mais ses talons hauts transmettaient un roulis obscène à son cul généreux. A chacun de ses pas, ses seins se balançaient doucement.

Elle plaça une bouteille et des verres sur une table basse. La chaleur et l’émotion la faisaient transpirer et une rigole de sueur poissait le sillon de sa poitrine. Comme elle était penchée, Pierre saisit les globes plantureux et les soupesa en connaisseur. Moi, je palpai le cul massif qui ressortait impudiquement. Par jeu, j’écartai les deux hémisphères et titillai d’un doigt la pastille brune nichée entre eux. J’avais décidé de prendre mon temps. Je mouillai mon index de salive et je déplissai avec soin l’anneau contracté qui en défendait l’ouverture. Mon doigt suivit le sillon jusqu’au sexe dodu où il pénétra sans difficulté. Cet examen en règle ne semblait pas de son goût et pour calmer son inquiétude, je déposai un baiser sonore sur ses fesses. Solange s’amusait ferme.

— Je vois que les hommes commencent à s’impatienter. Faut dire aussi que c’est une drôle de tenue pour servir à boire… Je ne pensais pas qu’il suffirait que j’amène deux amis pour que tu te promènes immédiatement les fesses à l’air.

Elle se délectait vraiment de sa vengeance. La nuit n’allait pas tarder à venir. Une demi-pénombre régnait dans la pièce. Nous sommes restés un moment silencieux dans le ronronnement d’un climatiseur qui n’empêchait pas le bureau d’être étouffant. La femme se dandinait d’un pied sur l’autre, ne sachant comment se tenir. Nous la contemplions tranquillement comme s’il était naturel qu’elle soit à poil devant nous. Elle devait sentir nos regards comme des attouchements et appréhendait sans doute ce qui allait suivre. Solange servit à boire et parut réfléchir à voix haute :

— Pendant qu’on prend l’apéritif, tu pourrais nous offrir un petit spectacle. Ça t’occupera. Pourquoi aller à Pigalle quand on a tout sur place ?

Elle désigna un profond fauteuil de cuir.

— J’ai souvent eu de drôles d’idées en voyant ce fauteuil. Va t’y asseoir.

La femme hésita un court instant puis obéit. Elle se tint raide, les fesses posées au bord.

— Ce n’est pas très confortable comme ça. Après tout, c’est ton bureau, tu peux prendre tes aises… Voilà, c’est mieux ! Bien, maintenant pose une jambe sur l’accoudoir.

Madame Maurel ouvrit la bouche pour protester, mais la voix de Solange se fit glaciale :

— Tu es libre de partir. D’ailleurs, ce sera plus pratique pour moi de poster une simple lettre lundi.

L’argument porta. Ce fut la dernière tentative de révolte. La femme se laissa aller dans le siège et leva une jambe comme on le lui demandait.

— Je te préfère docile. Tu verras que tu y trouveras ton compte. On pourrait peut-être soigner l’éclairage…

L’obscurité avait grandi. Solange alluma une lampe de bureau. Elle en dirigea le faisceau vers le sexe entrouvert, laissant le haut du corps et le visage dans la pénombre. La boursouflure des grandes lèvres était visible, comme un sillon violet dans le foisonnement de la toison.

L’abandon du corps et l’écartement des jambes évoquaient des images de magazine porno.

— Bien, c’est pas mal. Un véritable étalage ! Madame a montré son cul et maintenant elle nous exhibe l’intérieur de son minou. Je te croyais plus pudique, quand même… Je vois que tu manques d’idées pour la suite. Ce qui excite les hommes, c’est ce que font les femmes quand elles sont seules. Tu dois bien te toucher encore de temps à autre. Allez, montre-nous comment tu te branles.

Le regard de Mme Maurel trahissait le désarroi, mais elle avait choisi d’obéir. Sa main se posa sur le haut de sa cuisse. Avec une lenteur extrême, comme si elle devait faire un effort surhumain, elle caressa de la paume son pubis touffu puis, sans conviction, passa l’index sous sa fente. Son ongle était verni d’un rose discret et une bague coûteuse y mettait une note raffinée. Le doigt glissa à plusieurs reprises de haut en bas, mais avec réticence. Solange prit alors une voix fâchée :

— Tu n’es pas très obéissante. Je veux voir quelque chose de mieux.

D’un coup, les chairs cédèrent et le doigt disparut tout entier pour ressortir presque aussitôt. Il s’enfonça de nouveau et commença un mouvement régulier. Très vite, il fut luisant de sécrétions, et un gémissement étouffé se fit entendre dans la pénombre.

— On peut dire que tu démarres vite, commenta Solange avec un petit gloussement. Tu dois te toucher souvent pour ne pas pouvoir te retenir. Je me doutais qu’au fond tu étais une grosse vicieuse. Les femmes connaissent bien ce genre de truc. Attends, je vais te montrer.

Elle se leva et s’installa confortablement en tailleur entre les jambes écartées. On distinguait mal le visage de la femme mais on devinait son humiliation. Tout à son plaisir, Solange ne nous oubliait pas pour autant ; elle s’était placée de côté pour qu’on ne perde rien du spectacle. Elle prit un ton sec.

— Ecarte mieux tes cuisses qu’on puisse bien tout voir.

Cette fois-ci, Mme Maurel obéit sur-le-champ et ouvrit son entrejambe autant qu’elle le pouvait. Sa vulve s’épanouit comme une grosse fleur, la crête rose légèrement fripée et les muqueuses étaient déjà humides. On aurait dit une figue éclatée. Solange écarta les grandes lèvres entre les deux pouces, dévoilant le clitoris.

— Tiens, tiens, voici le petit pruneau…

Avec précision, elle décalotta le bouton rouge qui apparut dans toute son insolence. Pointant la langue, elle commença à picorer par à-coups le bourgeon crémeux. La femme gémit presque aussitôt. Solange introduisit dans sa moule deux doigts qu’elle fit aller et venir avec rapidité. C’était vraiment obscène. La lumière crue de l’halogène donnait à la scène une précision presque médicale ; les chairs ouvertes et luisantes dégorgeaient leur jus et on entendait le clapotement des doigts dans le vagin. Ondulant des hanches la femme émettait une plainte continue. Solange profita d’un moment où elle soulevait le bassin pour introduire son index entre les grosses fesses. La percée fut brutale, un cri ponctua la pénétration. Solange enfouit son visage entre les cuisses ouvertes et se mit à lécher la fente juteuse à grands coups de langue bruyants. Madame Maurel se raidit et elle jouit avec une sorte de feulement sauvage. Elle se détendit presque aussitôt et j’entendis dans l’obscurité ses sanglots étouffés. Solange se redressa en s’essuyant les lèvres du revers du poignet.

— Eh bien, dis donc, tu en as déchargé une sacrée dose ! Si j’avais su qu’un jour tu jouirais dans ma bouche, avec tes grands airs…

Elle tendit la main vers un interrupteur et alluma le plafonnier. La femme était complètement affalée sur l’accoudoir du fauteuil, le front sur l’avant-bras. Ses fesses saillaient impudiquement. Pierre, les yeux exorbités, se massait la queue à travers le pantalon. Solange saisit Mme Maurel par les cheveux et l’obligea à s’allonger sur une table basse.

— Comme tu peux t’en rendre compte, tout ça n’a pas laissé mes amis indifférents… Il va peut-être falloir que tu penses à t’occuper d’eux.

Pierre n’était pas de nature compliquée et dans ce type de situation, il ne s’interrogeait pas longtemps. Il déboutonna son jean avec un sourire goguenard. Sa bite était congestionnée. Solange siffla entre ses dents en voyant la taille de l’engin.

— Eh bien, Mme Maurel a de la chance, aujourd’hui ! Voilà qui trouvera sûrement à se loger quelque part ! Regarde un peu ce qu’on va t’offrir…

La femme contemplait avec répulsion la queue dressée au-dessus de son visage. Pour accroître sa gêne, Solange s’empara d’une de ses mains et l’obligea à la tâter.

— Allons, ne fais pas ta dégoûtée. Un joli morceau, non ? Ne dis pas le contraire, je ne te croirais pas. Tu dois recommencer à mouiller rien qu’à la voir…

Pierre s’agenouilla et saisit les mollets de la femme pour les poser sur ses épaules. Ainsi, sa bite se trouvait à la bonne hauteur. La tenant à la base, il nicha l’extrémité dans le con humide. Avec raffinement, il commença à promener le gland de haut en bas, tout au long de la fente, frottant l’intérieur des lèvres, et je savais l’attente énervée que cela provoque chez les femmes. Ce délicat travail de pinceau arracha un gémissement à la dame Maurel. Puis, avec une extrême lenteur, il s’enfonça à petits coups secs. Quand sa pine fut engloutie, il resta un court moment immobile, puis il sortit presque complètement pour s’enfoncer de nouveau jusqu’au fond. Il paraissait désireux de faire traîner les choses. Il prit le temps de pétrir le cul massif, puis se décida enfin à limer plus vite. La femme haleta en laissant échapper de petits cris. Solange se plaça derrière elle et dit d’un ton précieux :

— Je vois que madame apprécie les talents de mes amis. Tu dois pouvoir rendre encore des services…

Elle retroussa sa courte jupe. Elle était nue dessous et j’éprouvai une pointe de jalousie en constatant que Pierre, tout à son ouvrage, n’en lorgnait pas moins sa touffe. Elle plaça ses jambes de part et d’autre du plateau de la table et s’accroupit au-dessus du visage de sa patronne comme si elle allait pisser. Elle saisit les mamelons qu’elle se mit à triturer et d’un mouvement lascif du bassin, elle frotta ses muqueuses sur la bouche et le nez de sa victime. Faisant crisser ses poils rêches sur les joues mouillées, elle écrasait toute sa moule sur la figure hébétée de la femme, s’ouvrant parfois les fesses à deux mains pour dégager son anus.

— Ça te plaît, salope… la chatte bien enfournée et mon cul sur ta bouche… Sers-toi de ta langue et lèche partout… Voilà, c’est bien, je veux la sentir dans mes deux trous.

J’imaginais l’égarement de la femme, le visage écrasé par les fesses de son employée et subissant des assauts de plus en plus violents. Elle se livrait maintenant avec frénésie à la queue qui la pistonnait comme une bielle. Par moments, Solange soulevait le cul et je voyais la langue soumise qui s’activait dans sa raie. Puis elle s’asseyait de nouveau confortablement et les gémissements s’étouffaient sous le bâillon de chair.

Electrisé par ce spectacle, Pierre donnait maintenant de véritables coups de boutoir. Je le vis se raidir en grognant sourdement et je compris qu’il déchargeait. Pour ne pas tomber de la table, la femme dut se cramponner aux jambes de Solange. Celle-ci s’est mise à jouir en serrant convulsivement ses cuisses sur le visage défait de sa patronne tandis que Pierre se retirait du con où il s’était soulagé.

Essoufflée et épuisée, la femme prit conscience du spectacle qu’offrait son corps souillé et son visage trempé de sécrétions vaginales. Elle se rassit, prête à fondre en larmes, puis commença à rassembler ses vêtements. Solange dit d’une voix doucereuse :

— Tu vois, je savais que tu aimerais ça ! Ça change du devoir conjugal, non ? On aura sûrement d’autres choses à se raconter. Je sens que l’ambiance, ici, va être beaucoup plus agréable.

Elle se tourna vers moi avec un sourire en coin.

— Mais quelqu’un ici n’est peut-être pas tout à fait satisfait…

La barre de fer qui me comprimait le bas-ventre me faisait presque mal. Solange se pendit au bras de Pierre.

— J’emmène ton copain boire un coup, il doit en avoir besoin. Je vous laisse en tête à tête. Ne faites pas trop de bêtises…

Elle me fit un clin d’œil et ils sortirent dans le couloir. Silencieux, je contemplais la femme qui se rajustait, sans prendre la peine de remettre ses dessous. Elle essayait d’avoir l’air suppliant, mais son regard était encore enfiévré du plaisir reçu. J’avais déjà eu affaire dans mes différents boulots à ce type de bonnes femmes, qui prennent plaisir à rabaisser leurs subalternes. Pour l’heure, celle-ci tentait de se reconstituer un visage de femme du monde. Dans quelques minutes, j’allais avoir droit au couplet de la victime.

La large culotte rose étalée sur la moquette faisait un effet comique. Elle ne se doutait pas que je la trouvais encore plus bandante avec son tailleur, et la sachant à poil dessous. Je m’approchai d’elle et je perçus son odeur, un mélange de savonnette de luxe, de sperme et de sueur. Sa respiration saccadée n’avait pas repris son rythme normal. Elle me jeta un regard éperdu.

— Ecoutez, je vous en prie, j’ai vu que vous n’étiez pas d’accord avec tout ça et…

Je pris sa main pour la poser sur le haut de mon jean.

— Vous devriez la sortir, sinon je vais exploser.

Son regard vacilla. Avec des gestes las, elle descendit ma fermeture Eclair. La vue de ma queue raide lui fit pousser un soupir plaintif : fatigue ou désir inavoué. Elle ferma les yeux et entreprit une masturbation maladroite. Je fis sauter l’unique bouton fermant sa veste et ses seins énormes jaillirent sous mes doigts ; je savourais le plaisir de la voir dépoitraillée, dans son tailleur élégant en train de me branler. Le bureau cossu, le bruit lointain des voitures sur le boulevard, tout cela semblait surréaliste. En temps normal, elle m’aurait tendu un pourboire pour une livraison sans me jeter un regard. Je n’avais pas de cadeau à lui faire. J’en rajoutai dans l’odieux.

— Tu n’es pas très adroite, ma grosse, mais si tu continues, ma purée va gicler sur ton beau tailleur.

Je fis rouler les gros tétons entre mes doigts comme un amateur de cigare qui en apprécie la cape.

— Ton mari a au moins ça pour s’amuser. Il t’a déjà baisée entre les nichons ?

— Je vous en prie, ne me parlez pas comme ça. Toute cette situation est absurde. Nous pourrions…

— J’ai l’impression que vos soirées doivent être plutôt tristes. Je vais au moins t’apprendre ça.

Son bureau, un vaste meuble de teck rouge, était recouvert de paperasse. Je poussai le tout et je la couchai dessus. Escaladant le fauteuil directorial, je m’assis à croupetons sur son ventre. Ses seins s’étaient étalés sur son torse et je m’amusai à remuer doucement leur masse tremblotante. Je la saisis aux tempes pour lui relever la tête.

— Mouille-la d’abord, ça glissera mieux.

La soirée devait lui paraître longue mais elle obéit. A petits coups de langue, comme une chatte, elle déposa des filets de salive sur toute la longueur de ma pine. Je me plaçai dans le sillon moelleux.

— Presse tes nichons autour… Voilà, comme ça, serre-les bien.

Je fis aller et venir ma bite dans la chair onctueuse et douce, laissant à chaque passage une traînée luisante sur sa peau. Je ne suis pas spécialement amateur de femmes fortes mais là, j’avais la sensation de m’enfoncer dans une motte de beurre. Suivant mes ordres, elle serrait ses deux seins en leur donnant une forme qui m’excitait encore plus. Je commençai à donner de grands coups de reins et bizarrement elle se mit à gémir comme si je la baisais. L’envie de décharger me vint très vite sans que je cherche à me retenir. J’entendis à cet instant le bruit d’un déclic. Solange était dans l’encadrement de la porte. Elle souriait en nous visant avec un boîtier de métal noir :

— Pour ma petite collection personnelle…

Une onde impérieuse traversa mes reins et je giclai. En courtes rafales, mon sperme vint engluer le cou et le menton de la femme et elle poussa une plainte. Des coulées blanches maculaient sa poitrine. Pendant tout ce temps, Solange continua à prendre des photos. Quand je la rejoignis sur le seuil, elle fit un petit signe de la main à sa patronne, toujours allongée sur le bureau.

— A lundi, ma chérie… Et remets-toi de tes émotions. J’espère que tu viendras travailler dans une tenue plus décente.

Nous dévalâmes les escaliers comme des gamins. Au passage, le gardien demanda à Solange si Mme Maurel en avait pour longtemps encore.

— Je ne pense pas… Elle a beaucoup travaillé et souhaite se coucher tôt ce soir.

Une fois dans la rue, nous éclatâmes de rire. Elle me prit la main, et soudain grave, me souffla à l’oreille :

— Tu as aimé ?

CHAPITRE IV

Je me doutais que Solange n’était pas du genre à lâcher facilement ses proies. Quelque temps plus tard, je lui ai demandé des nouvelles de Mme Maurel. Ses yeux ont pétillé de malice.

— Je crois qu’elle a découvert le paradis. Il faudra d’ailleurs que je fasse attention à ce que cette salope ne prenne pas trop de plaisir… On dirait une vraie gouine, maintenant.

Nous étions allongés sur son lit, complètement nus, pour trouver un peu de fraîcheur dans le mince souffle d’air qui s’était levé au milieu de la nuit. Elle m’avait téléphoné quelques heures plus tôt après une absence brutale. Je n’avais aucun compte à exiger d’elle, mais chacune de ses réapparitions me mettait un peu plus sur la brèche.

Elle a posé la plante de son pied sur ma bite et l’a massée doucement tout en me racontant ce qu’elle faisait subir à sa patronne.

Solange ne se contentait pas de prendre ses aises dans son travail ; elle continuait à jouer avec sa victime en accentuant son désarroi. Les deux femmes partageaient le même bureau et ne voyaient quasiment personne de la journée. Au début, sa chef avait tenté de reprendre le contrôle de la situation, mais c’était peine perdue. Elle était complètement piégée. Solange tenait à profiter le plus possible de sa revanche.

Dans un premier temps, elle avait décrété que sa patronne devait apprendre à être un peu plus sexy.

Elle lui imposait de porter un porte-jarretelles et des bas, et lui avait interdit de mettre une culotte. Chaque matin, dès l’arrivée de sa patronne, elle lui passait une main sous la robe pour vérifier qu’elle avait été obéie. Elle prenait un malin plaisir à fouiller longuement l’humidité du sexe et la raie des fesses, puis, retirant sa main mouillée, elle faisait mine de se scandaliser de cette inondation gluante et la traitait de dégoûtante et de salope.

Ensuite elle la faisait asseoir sur son bureau, les pieds sur le bord, et les jambes largement écartées, et examinant sa vulve, elle faisait des commentaires humiliants : elle disait qu’elle n’avait jamais vu une moule aussi indécente, avec ses grosses lèvres qui pendaient, sa couleur rouge violacé, et que c’était véritablement un objet de curiosité. Avec des gestes d’entomologiste, elle s’amusait à explorer le vagin ouvert. Elle y enfonçait un crayon, le retirait et s’en servait pour déplisser les petites lèvres, s’exclamait sur leur couleur écarlate, fouillait encore au plus profond. On aurait dit qu’elle y cherchait quelque chose.

Sous l’outrage, Mme Maurel serrait le bord du plateau jusqu’à ce que ses phalanges soient blanches, mais elle avait ordre de garder la position jusqu’au bout. Elle sentait ses chairs suinter, elle ne pouvait s’empêcher de gémir. Solange la traitait alors de cochonne et de pute, disait qu’elle était devenue une vraie gouine…

Lorsqu’elle sentait la femme tendue vers l’orgasme, Solange marquait une pause, retirait le crayon, et le détaillait avec une petite grimace de dégoût. Puis, elle décalottait le clitoris, entre deux doigts, le faisait darder comme une petite crête, le recouvrait pour le sortir à nouveau de sa gangue. Elle observait l’énervement de sa victime, et c’est seulement quand elle l’avait amenée au bord de la crise de nerfs qu’elle daignait la sucer. L’autre se mordait la main pour ne pas ameuter tout l’étage… Solange poussait le vice jusqu’à prendre ensuite un air écœuré, en disant à Mme Maurel qu’elle en avait assez de ses excès, qu’elle était une chienne en chaleur.

Elle s’arrangeait pour la faire jouir au moins une fois par jour. Habituée à l’obéissance, Mme Maurel enroulait sa jupe et la coinçait dans sa ceinture, puis elle se courbait en écartant les jambes, les deux mains appuyées sur le bureau. Solange avait pris l’habitude de la branler dans cette position, en la pénétrant avec plusieurs doigts. Très vite, elle s’écroulait sur le bureau en inondant la main qui la fouillait. Lorsqu’un rendez-vous important suivait, le visiteur était surpris par les bafouillements et les joues rouges de son interlocutrice…

D’ailleurs, tout le monde, au travail, s’étonnait de la nouvelle souplesse de Mme Maurel.

On remarquait quelquefois les cernes sous les yeux et ses airs alanguis. Solange lui trouvait maintenant des airs de petite fille veule et craintive.

Il lui arrivait parfois de la punir, et les prétextes n’étaient pas difficile à trouver : un formulaire mal rempli, un léger mouvement de révolte quand elle la poussait à bout. Elle attendait l’heure du déjeuner. Lorsque l’étage était vide, la femme se mettait à quatre pattes à ses pieds après avoir retroussé sa jupe. Solange lui claquait alors les fesses avec une grande règle plate, jusqu’à ce que toute la peau soit marbrée de rouge. Elle lui parlait comme à une enfant que l’on gronde. Ce qui l’excitait surtout, c’étaient les trésors d’invention que Mme Maurel devait déployer chez elle pour masquer les traces de sa punition.

Mais le pire était le petit service que Solange, chaque fois qu’elle revenait des toilettes, exigeait de la femme. Elle s’asseyait dans son fauteuil avec un sourire sadique, et faisait un petit signe avec le doigt. Sa patronne devait alors s’agenouiller entre ses jambes, écarter délicatement le bord de la culotte, et faire la toilette intime de son employée avec sa langue.

Pour finir, elle m’avoua qu’elle était maintenant lassée de cette histoire.

Son récit avait eu l’effet escompté, ma queue raide me faisait mal. Elle a posé sa tête sur mon ventre, m’a caressé mes couilles, et a donné un petit coup de langue sur mon gland. Puis, me serrant à peine entre ses doigts, elle m’a branlé très lentement en me livrant la conclusion cruelle de son histoire.

Elle avait l’habitude de déjeuner dans un resto du coin avec un informaticien de la boîte, un célibataire un peu refoulé qui subissait, lui aussi, les rebuffades de la chef. Il lui avoua un jour que Mme Maurel, malgré cela, lui faisait de l’effet : il aimait les femmes un peu fortes. Bien décidée à passer la main à quelqu’un d’autre, Solange lui avait tout raconté.

L’homme avait eu du mal à admettre la malversation de Mme Maurel, et surtout à croire qu’elle se soumettait sexuellement à Solange. Celle-ci avait fini par lui montrer les photos. Depuis, il jetait des regards ironiques et vicelards à la femme, lorsqu’il la croisait dans les couloirs. Par cruauté, Solange n’avait rien dit à sa victime. Un jour où il s’était retrouvé avec Mme Maurel dans l’ascenseur, l’informaticien s’était enhardi à lui passer une main sous la jupe. Comme elle le repoussait en le menaçant d’un scandale, il lui répondit :

— Tu ne perds rien pour attendre, ma grosse, tu verras que bientôt tu seras moins fière…

Pendant plusieurs jours, Solange avait laissé mariner sa chef sans lui fournir d’explication. Puis elle décida d’organiser leur rencontre. Elle lui ordonna, une fin d’après-midi, de la rejoindre dans le parking souterrain de l’immeuble. Il y avait là un local malodorant, éclairé par une unique ampoule, et qui servait de remise à outils. C’était sordide, une odeur d’huile de vidange flottait dans le réduit. Lorsque la femme arriva, Solange ferma la porte derrière elle. En apercevant l’homme, Mme Maurel devint toute blanche. Il la fixait d’un air méprisant, avec l’œil d’un juge.

— Alors, voilà notre escroc… Solange m’a tout raconté. Evidemment il s’agit d’une affaire très embêtante, et vous comprendrez que j’ai des obligations morales…

La femme était anéantie. Ainsi les rituels humiliants auxquels elle se soumettait n’avaient pas suffi. Solange avait mis au courant cet homme qu’elle méprisait par-dessus tout, avec son regard d’obsédé et ses mains baladeuses. Chancelante, elle s’appuya contre la porte. Sa respiration oppressée soulevait son abondante poitrine. Devant son air de bête aux abois, l’homme ajouta d’une voix doucereuse :

— Remarquez, je n’ai pas encore pris ma décision. Il paraît que vous avez des arguments très convaincants…

Il lui posa une main sur les fesses et elle ne broncha pas. Il reprit :

— Quel scandale, tout de même ! Je me demande ce qui me retient d’aller tout raconter à la direction. A moins que vous ne fassiez amende honorable… Dans ce cas, bien sûr, il faut que je m’assure personnellement de votre obéissance…

La main toujours sur sa croupe, il dit d’une voix graveleuse :

— Tu fais moins la fière, maintenant, petite salope… Depuis le temps que tu m’allumes avec ton gros cul…

L’humiliation lui enflamma les joues. Il lui palpa les fesses en insistant sur la raie, jouissant de la voir se raidir. Il prit tout son temps et suivit du bout des doigts les formes de la culotte dont le relief se voyait à travers le tissu de la robe. Il termina son exploration par deux petites tapes, comme s’il flattait la croupe d’une jument.

— Si on m’avait dit que la vertueuse Mme Maurel me laisserait lui tripoter les fesses… Il va falloir me montrer comme tu es docile, je prendrai ma décision plus tard.

Il laissa le silence s’alourdir, pour mieux jouir de l’inquiétude de sa proie. Solange s’était assise dans un coin après avoir allumé une cigarette, désireuse de profiter du spectacle.

Il reprit :

— Pour commencer, j’ai envie de me rincer l’œil. Tu vas nous montrer ton gros cul… Je lorgne dessus chaque fois que tu le balances dans le couloir… Et pourtant, Madame fait la fière ! Cette fois, sale allumeuse, on va l’observer en détail…

Au comble de l’humiliation, Mme Maurel dut retirer sa robe. Elle portait ce jour-là, sur l’ordre de Solange, un soutien-gorge et une culotte du même voile noir transparent. L’homme lui demanda d’aller et venir dans le local et elle s’exécuta. Ses talons aiguilles lui donnaient une démarche chaloupée. Solange et son copain se mirent à faire des commentaires obscènes sur son corps, se parlant l’un à l’autre de la poitrine qui ballottait, des aréoles très larges qu’on voyait par transparence, des boucles de la toison qui dépassaient du slip. Ils insistaient surtout sur les mouvements de son postérieur, disant qu’une femme pourvue d’un cul pareil ne pouvait qu’être chaude et vicieuse…

Solange ordonna à la femme de ralentir sa marche quand elle leur tournait le dos. Elle savait que sa patronne avait toujours été gênée par la taille de son derrière, et qu’elle choisissait d’habitude des robes flottantes pour le masquer. Pour l’occasion, elle l’avait obligée à mettre un slip beaucoup trop petit qui laissait déborder la moitié des fesses et s’enfonçait dans la raie.

Comme elle repassait près de lui, l’homme glissa une main sous sa culotte pour explorer sa chatte. Elle se débattit, mais il empoigna la touffe de poils et enfonça le pouce dans la chair onctueuse. Elle eut un gémissement de honte et il ricana.

— C’est pas croyable ? C’est vrai qu’elle est toute chaude, la garce… Ça doit l’exciter de rouler des fesses comme ça devant nous…

Le pouce qui la fouillait la faisait juter abondamment. L’homme écarta le tissu du slip, pinça une grande lèvre et l’étira, découvrant la muqueuse rouge et gluante. Puis il porta ses doigts à ses narines, et renifla longuement.

— Tu avais raison… Quelle grosse vicieuse, quand même ! Il ne doit pas en falloir beaucoup pour la faire partir…

La femme était si honteuse que même son cou était devenu rouge. L’homme lui tira les poignets vers le bas, la forçant à s’agenouiller. Elle ferma les yeux pour ne pas rencontrer son regard. Avec un sourire gourmand, il empauma ses seins et les soupesa.

— Des nichons comme je les aime… Je sens qu’on va bien s’entendre, tous les deux.

Il évalua tous les plaisirs qu’il allait tirer de cette situation.

Il tira la dentelle du soutien-gorge, sortit les seins des bonnets, s’extasia sur leur volume. Après avoir mouillé ses doigts de salive, il s’amusa à pincer les pointes dans un petit mouvement tournant. Les mamelons durcirent et s’allongèrent. Il se tourna vers Solange.

— Je m’en doutais. Notre voleuse est aussi chaude des nichons que de la chatte.

Puis il défit sa braguette, exhibant une queue raide et toute rouge. Il était petit de taille, mais sa bite était épaisse et très longue. La femme ouvrit des yeux effrayés. Il attira son visage contre son bas-ventre.

— Suce-moi d’abord un peu, ensuite je la mettrai entre tes grosses fesses.

Elle détourna la tête avec une mimique de dégoût. Il lui donna une légère claque sur la joue et elle se résigna à le prendre dans sa bouche. Il soupira.

— C’est bien, tu es docile. Je vais peut-être me laisser fléchir… Mais il faudra que tu y mettes plus de conviction.

Il s’enfonça tout au fond de sa gorge avec brutalité. Elle tenta de le repousser en appuyant sur ses cuisses, mais il la maintint fermement, butant durement contre sa glotte, pour lui montrer qu’il était le maître. Il n’attendait aucun raffinement de cette fellation, il voulait simplement l’humilier. Ce qui l’excitait, c’était de voir cette femme si distinguée qui suffoquait, la bouche remplie par sa bite. Il fit aller et venir plusieurs fois sa hampe entre les lèvres meurtries, puis la retira avec un soupir de déception.

— Ça manque d’imagination… C’est pas grave, on aura tout le temps. Tourne-toi et retire ta culotte… Mets-toi à quatre pattes maintenant. Bon Dieu ! C’est incroyable, un cul pareil ! On peut à peine en faire le tour.

Quand Solange vit sa patronne, les genoux et les mains sur le ciment froid, obligée de tendre les fesses sous le regard de cet homme vicieux, elle sut qu’elle en avait fini avec elle. Offerte comme une putain de bas étage, dans le sous-sol crasseux de l’immeuble… Et ce n’était qu’un prélude. L’homme appuya du plat de la main sur les reins de la femme pour la forcer à se cambrer. A la faible lueur de l’ampoule, le cul énorme semblait remplir tout le réduit. Du pouce, il dégagea les chairs rases du buisson de poils qui les dissimulait et la fente crémeuse se mit à bâiller. Il brutalisa un moment la vulve grasse, puis, plaçant son gland entre les nymphes, il s’amusa à le faire rentrer et sortir, sans dépasser l’anneau replié du prépuce. Il accompagnait ce viol d’une litanie obscène :

— Je vais te l’enfoncer jusqu’au fond, sale petite voleuse… Une autre fois, je te la mettrai dans l’autre trou, dans le trou de ton gros cul… Ce n’est pas la peine de te retenir, tu jutes déjà, j’ai le gland plein de mouille… Serre-moi un peu avec ta chatte, juste un peu… C’est parfait ! Tu vas apprendre à m’obéir. Tu n’as pas fini d’en baver ! Ecarte-toi mieux maintenant…

Il s’enfonça dans la moule béante comme s’il utilisait un réceptacle dépourvu de propriétaire, un simple accessoire pour son plaisir. Quand le mandrin la percuta au plus profond, la femme poussa un cri. Solange lui plaqua une main sur la bouche et l’y laissa tout le temps que durèrent les coups de boutoir. C’était une heure où il y avait du passage dans le parking. Au moment de jouir, l’homme se retira et regarda les giclées de sperme inonder ce cul qu’il avait tant convoité. Avant de se rhabiller, la femme dut s’essuyer avec un morceau de journal qui traînait par terre. Il lui tapota la croupe d’un geste de propriétaire en disant :

— A demain, même endroit et même heure… Et tu as intérêt à y être.

Honteuse et souillée, elle s’enfuit par l’escalier de service. Elle avait juste le temps de se rendre aux lavabos pour se laver, avant de rentrer chez elle…

Solange connaissait son affaire. Elle n’avait pas ralenti ses caresses pendant tout son récit, et elle attendit la fin de l’histoire pour me faire décharger. Humilier était son plaisir le plus fort, et je ne comprenais pas bien les raisons de son attachement pour moi. Mais après avoir soigneusement orchestré nos relations, elle n’allait pas tarder à m’en offrir le point d’orgue.

CHAPITRE V

C’est le surlendemain que Solange a donné une accélération brusque aux événements. Lorsque je suis arrivé dans le studio, elle était simplement vêtue d’une combinaison de soie et deux cocktails multicolores nous attendaient sur la table de la cuisine. Elle avait arrangé ses cheveux avec un bandeau et gardé des escarpins à fins talons aiguilles. Elle ressemblait ainsi à une pute des années cinquante, comme on en voit dans les images de Robert Doisneau. Le pied posé sur le barreau de la chaise, elle avait les jambes ouvertes et laissait voir la culotte rouge qui lui moulait la chatte. Sur un plateau de marbre, était posé un album de photos à l’ancienne avec des pages en carton noir. J’ai siroté le breuvage de choc qu’elle nous avait préparé en lui caressant l’intérieur des cuisses ; je savais qu’elle me guettait pour me conduire vers un objectif précis. Elle a ouvert la couverture de l’épais volume de cuir.

— Je t’avais promis mon petit album de famille… Tu ne devrais pas être surpris du contenu.

J’ai pris un air blasé en feuilletant les pages obscènes mais elle savait que mon flegme n’était qu’une apparence. J’ai reconnu Karine sur certaines images, mais il y avait bien d’autres filles. Certaines portaient une cagoule de dentelle noire qui dissimulait leur visage. Certaines photos étaient gentiment érotiques d’autres franchement pornographiques. Sur l’une d’elles, une femme âgée tenait un godemiché impressionnant qu’elle enfonçait entre les fesses marquées de coups d’une fille un peu grasse. J’ai reconnu la silhouette de Solange qui, une cravache à la main, plaquant le visage de la fille contre ses cuisses, se faisait lécher.

Sur la page suivante, la fille était allongée sur la moquette, les jambes écartées. Solange, à genoux, lui enfonçait un gode dans la chatte, tandis que la rombière était accroupie au-dessus de son visage, la jupe relevée et la culotte aux chevilles. J’ai mis du temps à comprendre qu’elle était en train d’uriner. On voyait pourtant distinctement le liquide se répandre, comme une pluie dorée, dans la cavité buccale laissée apparente par l’unique ouverture de la cagoule.

— En général, ça se passe le samedi après-midi, m’a dit Solange. La plupart de ces femmes ont la trouille de leurs penchants et n’osent pas mettre en scène leurs fantasmes. Je leur offre l’occasion de passer à l’acte. Tu n’as pas idée du nombre de bourgeoises qui aiment s’avilir, c’est ça qui les fait mouiller. L’astuce, c’est de leur procurer un cadre anonyme comme ici. Murs insonorisés et discrétion totale…

Quelques pages plus loin, j’ai été surpris de voir un homme complètement nu, occupé à lécher goulûment la fente aux poils gris de la vieille, tandis que Solange lui enfonçait dans le fondement le manche agressif d’une brosse à cheveux.

— Je te présente ici le mari et la femme. J’aime pas trop ce genre de truc, mais là, j’ai accepté pour arrondir une fin de mois.

Les derniers clichés représentaient une très jeune fille au corsage sagement boutonné, et aux cheveux blonds retenus par un serre-tête en écaille. Elle ne devait pas avoir plus de seize ans ; ses yeux clairs lui donnaient un air de tranquille innocence. Ç’aurait pu être une photo de remise des prix, à la fin d’une année scolaire. J’ai pensé à ces filles que je croisais près de chez moi, à la sortie d’une école religieuse. J’avais quelquefois lorgné sur leurs jupes plissées en me demandant si elles étaient aussi ingénues qu’elles le paraissaient.

Solange a tourné la dernière page et j’ai ressenti une émotion très forte. La fille était étendue sur le lit et se redressait sur ses deux coudes pour sourire timidement à l’objectif. La photo avait été prise bien de face. Son corsage était ouvert, et une chaînette d’or ornait sa peau très blanche, entre ses deux seins minuscules. Sa culotte était enroulée autour d’une de ses chevilles et elle écartait les jambes sous son kilt. Son sexe au fin duvet blond s’ouvrait comme une blessure. L’offrande impudique de sa chatte contrastait avec la naïveté de son sourire. Je n’avais jamais rien vu d’aussi pervers et innocent à la fois.

J’ai regardé Solange. Son visage était devenu grave alors qu’elle avait auparavant une expression de mépris amusé. Pour la première fois depuis que je la connaissais, elle manifestait de l’embarras.

— Ça n’a rien a voir avec tout le reste. Un béguin, en quelque sorte…

De manière abrupte, et sûrement parce qu’elle attendait quelque chose de moi, elle m’a livré quelques bribes de sa vie, ou du moins ce qu’elle désirait que j’en sache. La plus grande partie de sa jeunesse s’était passée en Suisse, dans un pensionnat que des parents négligents avaient choisi par commodité. Moi qui, à son âge, fréquentait les boulevards autour de Barbès, je n’allais pas la plaindre pour ça.

Ses goûts se confirmèrent à l’occasion d’un événement précis. En classe de troisième, le groupe des grandes l’avaient adoptée pour sa maturité précoce. Leur préoccupation majeure était d’organiser des rencontres avec les garçons du coin. Il fallait inventer de savants stratagèmes pour franchir l’enceinte du lycée. Une pimbêche étrangère à leur bande les dénonça un jour et elles décidèrent de se venger. Le dimanche, elles avaient la permission de se promener seules dans le parc. Après avoir fait mine de pactiser avec la moucharde, elles l’emmenèrent près du mur d’enceinte où les attendaient deux de leurs copains.

La fille fut attachée, le ventre contre l’écorce rugueuse d’un arbre, et on exhiba ses fesses aux yeux des garçons. La rancœur couvait depuis longtemps et le châtiment fut à la mesure. Elle fut d’abord explorée longuement et un des garçons se mit à la branler avec succès, comme il le fit remarquer en montrant les sécrétions qu’elle avait laissées sur sa main. On la fouetta ensuite avec des orties, et la plus vicieuse de leur groupe s’amusa à lui introduire une longue règle de bois dans l’anus. Pour éviter toute récidive, il fut décidé qu’elle devait perdre son pucelage, et c’est dans cette posture que, malgré sa peau enflammée, les deux garçons la violèrent sans précaution.

Solange fut marquée par le fait qu’en dépit de l’humiliation, la fille avait joui en râlant lorsque la deuxième queue l’avait pénétrée. Après cette punition, la moucharde fut admise dans le groupe. Elle était la première à se faire baiser à la moindre occasion. Solange avait opté depuis pour un autre type de plaisir, mais elle avait appris à reconnaître les femmes pour qui l’humiliation était une jouissance.

— Un jour, je me dégotterai un mari, un peu con et plein de fric de préférence. Pour l’instant, je préfère prendre mon pied, et c’est pas difficile de trouver les nanas qui aiment ça.

Elle contemplait la photo de l’album avec une sorte de tendresse.

— Elle s’appelle Agnès. La fille des meilleurs amis de mes parents. J’ai passé une semaine avec eux l’été dernier, dans leur maison à Antibes. Un après-midi on est restées seules toutes les deux, ses vieux étaient partis voir quelqu’un à Nice. J’avais déjà repéré sa façon de me regarder par en dessous. On avait décidé de faire un peu de bronzing sur la terrasse et je me suis mise à poil. Tu aurais vu sa tête ! Elle arrêtait pas de lorgner mes nichons en faisant semblant de lire. Je lui ai demandé de me passer de l’huile sur tout le corps, et d’insister sur les seins. C’était vraiment rigolo à voir, elle se troublait de plus en plus. Je sais reconnaître ça, chez ce type de fille. Je l’ai presque violée et malgré ses airs de sainte-nitouche, elle n’a pas mis longtemps à jouir. Ça m’excitait de faire ça avec une fille de son âge… Je savais que je l’aurais à ma botte. L’éducation religieuse, ça les rend maso. Elle a un vrai corps de petite pucelle avec un joli cul comme je les aime, qui donne envie de le claquer. Le plus excitant, c’est qu’elle a honte chaque fois…

Elle a refermé l’album. C’est l’une des rares fois où j’ai entrevu un voile de mélancolie dans ses yeux, et je me suis toujours demandé si elle éprouvait de la tendresse pour la fille ou si elle jouait avec moi.

— Elle aime ça, a-t-elle continué, mais je ne crois pas qu’elle soit faite pour s’envoyer en l’air avec des femmes toute sa vie. Elle a dû essayer une fois avec un garçon, mais le mec n’était pas à la hauteur et ça a foiré.

Je ne comprenais toujours pas où elle voulait en venir.

— Là, tu peux m’aider. J’ai décidé qu’elle devait virer sa cuti et j’ai besoin de toi pour faire son éducation. De toute façon, c’est mieux pour elle. Evidemment, avec son caractère, ça risque d’être un peu spécial. Je crois qu’il faudrait plutôt parler de dressage.

Ce jour-là, j’ai dû hésiter. Toute cette histoire m’effrayait un peu et je n’étais pas sûr de vouloir « dresser sexuellement » une fille.

C’était sans compter avec le pouvoir de conviction de Solange. La partie était déjà jouée sans que je m’en rende compte.

Elle s’est levée et s’est approchée de moi. Avec une mimique de fausse innocence, elle a relevé sa combinaison ; elle portait un string minuscule dont le tissu s’enfonçait entre les lèvres de sa chatte. Quand elle a ouvert mon jean, j’ai pris conscience que j’étais tendu à bloc. Je ne m’en étais pas rendu compte auparavant. J’aurais pourtant dû savoir qu’elle avait la technique pour me conduire là où elle le désirait. Elle s’est placée au-dessus de moi et a passé un doigt dans sa fente. Elle a glissé ma queue sous la ficelle de dentelle rouge et elle s’est empalée doucement. Elle se tenait à mes épaules pour mieux me chevaucher. Elle a poursuivi, sans que sa voix soit altérée par le pieu qu’elle faisait coulisser en elle.

— Tu ne devrais pas être déçu du voyage… Si tu hésites encore, je vais te faire assister à nos retrouvailles… Je lui ferai le grand jeu… Tu verras, on dirait vraiment une écolière.

J’ai pressenti alors qu’elle avait gagné la partie.

C’était le début du mois de septembre, avec cette ambiance de reprise fébrile que je détestais tant. La fille avait passé l’été dans la maison de vacances de ses parents et elle venait juste de regagner la région parisienne. Comme prétexte à leurs rencontres régulières, Solange avait proposé aux parents d’Agnès de l’aider à réviser l’année scolaire précédente.

Le premier cours devait avoir lieu le samedi suivant. Lorsque la fille est arrivée au studio, j’étais déjà là, assis sur le petit canapé qui meublait le coin de la pièce. Elle a sursauté en m’apercevant, et j’ai eu du mal à dissimuler mon émotion. Avec son loden bleu marine, le ruban de velours dans ses cheveux blonds, sa main gantée de cuir qui tenait un cartable et ses socquettes blanches, elle avait l’air d’une collégienne endimanchée. J’ai revu sa posture obscène sur la photo. Solange m’a présenté comme un ami de passage, qui, a-t-elle dit, lui avait permis de supporter la solitude de l’été parisien. La fille paraissait à la fois déçue et un peu inquiète de ma présence. Solange avait préparé la petite table de la cuisine pour qu’elle serve de bureau, et Agnès s’y est installée en sortant ses affaires de son cartable. J’en ai profité pour la détailler. Elle avait une silhouette fragile, mal mise en valeur dans ces vêtements. Elle s’était maquillée, très peu et de façon maladroite, probablement par manque d’habitude. Solange a démarré avec une leçon d’allemand. Elle se comportait comme une banale institutrice. Je feuilletais une revue sans paraître m’intéresser à la situation, mais de temps en temps, je jetais un coup d’œil à la fille. Elle sentait mon regard sur elle et rougissait alors de manière imperceptible. J’essayais de deviner les bourgeons de sa poitrine. A un moment, je me la suis représentée nue en train de faire ses devoirs, et j’ai souri.

Malgré l’approche de l’automne, il faisait encore très chaud. Les fenêtres du studio étaient fermées à cause du bruit de la rue et l’air de la pièce devenait étouffant. La fille transpirait légèrement, son front était tout moite. Il y avait presque une heure qu’elle travaillait quand Solange lui a passé une main sur le front.

— Ma pauvre chérie, tu es en nage… C’est vrai qu’avec les fringues qu’on t’oblige à mettre…

Agnès portait une jupe plissée qui lui donnait une allure de scoute. Avec une mine apitoyée, Solange a saisi un bout de l’étoffe pour en tâter l’épaisseur.

— Ta mère t’oblige toujours à porter ces culottes ridicules ?

Agnès est devenue toute rouge et elle a jeté un regard paniqué dans ma direction. Sans attendre sa réponse, Solange s’est penchée et a relevé la jupe jusqu’à la fourche des cuisses. J’ai vu la grosse culotte de coton avec le renflement du sexe. Elle a poursuivi :

— Je m’en doutais… Tu dois être trempée, là-dedans… Pas étonnant que tu aies du mal à te concentrer. Tu n’as qu’à la retirer, tu seras plus à l’aise…

Agnès a murmuré quelque chose à l’oreille de Solange et celle-ci lui a répondu à haute voix :

— Tu n’as pas à être gênée devant lui, c’est un copain. D’ailleurs, il ne regardera pas… Et puis, il faut que tu apprennes à être un peu plus relax.

Agnès s’est redressée au-dessus de sa chaise, s’est dandinée un peu, et très vite, elle a abaissé sa culotte en me regardant. Bien entendu, je n’ai pas respecté les consignes de Solange, et j’ai aperçu l’ombre cendrée du pubis. Je lui ai souri, et elle a piqué du nez, écarlate. Solange lui a pris le sous-vêtement des mains et l’a posé sur la table de travail, bien en évidence. Elle a recommandé à la fille de bien faire attention que ses fesses nues soient à même le plateau du siège, une chaise pliante en fer, pour profiter de la fraîcheur du métal. Puis elle a repris sa leçon comme si de rien n’était. De temps à autre, elle prenait la culotte, et jouait avec, comme elle l’aurait fait avec un banal foulard. La fille se tortillait, le cul sur le métal froid, et elle avait de plus en plus de mal à répéter les phrases de sa maîtresse. A la fin, Solange a décidé que c’était suffisant pour une première journée. Soulagée, Agnès s’est levée pour ranger ses affaires. Elle n’osait pas me regarder. Juste avant qu’elle ne parte, Solange s’est plantée devant elle, les mains croisées derrière le dos. Comme la fille l’embrassait sur la joue, elle a dit d’un ton ironique :

— Tu es sûre de n’avoir rien oublié, ma chérie ?

Agnès ne comprenait pas.

— Allez, cherche bien… Tu ne vas quand même pas partir comme ça…

Elle a levé la main : la large culotte pendait à son doigt tendu, de manière un peu obscène. Elle souriait, en faisant tourner la culotte autour de son index. La fille s’en est saisie comme d’un objet honteux et, au comble de la gêne, elle a dû l’enfiler devant nous, dans le vestibule…

*
*     *

Solange voulait lui faire goûter à nouveau les plaisirs pervers qu’elle lui avait enseignés et elle me demanda de ne pas assister à leur seconde rencontre. Mais la semaine suivante, j’étais là, et la fille semblait encore plus gênée par ma présence. Cette fois-là, j’ai pris un malin plaisir à la détailler pendant qu’elle travaillait. Solange tournait autour d’elle, agacée par les nombreuses erreurs que son élève accumulait. Elle les ponctuait chaque fois d’un coup de talon nerveux, Agnès se troublait de plus en plus.

A un moment, Solange a explosé.

— Espèce de petite idiote !

Elle a giflé la fille qui s’est levée d’un bond en protestant.

— Tu n’as pas le droit… C’est ta faute si je me trompe tout le temps et…

Elle s’est arrêtée net. Un silence lourd a suivi. Agnès se frottait la joue. Solange s’est assise à côté de moi sur le canapé. Elle portait des bas sombres à motifs noirs. Elle a croisé haut les jambes dans un crissement soyeux. Un mauvais sourire démentait le calme de sa voix.

— Ainsi, je n’ai pas le droit… C’est toujours intéressant à savoir… Viens un peu ici. Tu sais ce qui t’attend, j’imagine ?

Agnès tripotait sa jupe, la tête baissée. Solange a insisté.

— Ça ne sera pas la première fois… Alors, qu’est-ce que je dois faire ? Qu’est-ce qu’on fait aux filles qui font les idiotes ?

La fille n’a pu émettre un son, elle était comme foudroyée. Solange s’est adressée à moi d’un ton très mondain :

— C’est vrai que nous avons un invité… Figure-toi que sa mère m’a expliqué qu’il n’y a qu’une méthode pour en venir à bout. Evidemment, à l’âge qu’elle a, ça peut surprendre… Etre obligé encore de lui claquer les fesses…

Solange avait insisté sur ce dernier mot, et le visage de la fille est devenu tout rouge. Elle a fait un geste suppliant.

— Quoi, c’est la présence de mon ami qui te gêne ? Tu n’avais qu’à faire attention avant… Si tu crois que ça m’amuse…

Le regard de la fille s’est mouillé, et Solange a eu un sourire doux, l’air de se laisser fléchir, mais brusquement, elle a saisi Agnès par la taille et elle l’a basculée sur ses genoux. Elle a retroussé la jupe bleue jusqu’au creux des reins. Les fesses étaient moulées dans la même culotte de coton et Solange s’est moquée.

— Décidément, tu as l’air de l’aimer, cette culotte… Mais je crois que tu sentiras mieux la fessée le cul à l’air…

La fille ne s’y attendait pas et elle a poussé un petit cri mortifié. Sans tenir compte de cette réaction, Solange a baissé la culotte jusqu’aux genoux en ricanant.

— Quelle honte quand même, pour une fille de ton âge ! Etre déculottée comme ça, devant un homme que tu ne connais même pas… Et ça va être pire encore, quand elles seront toutes rouges !

Elle était vraiment salope ! Je me suis mis à bander. La fille avait des fesses pleines très émouvantes. Ses hanches mûres contrastaient avec sa jupe infantile. Ça devait être encore plus humiliant pour elle, car c’était un cul de femme que Solange exhibait à mes yeux. Pendant quelques secondes nous avons savouré sa honte, puis Solange l’a frappée de toutes ses forces. La marque pourpre de sa main s’est dessinée presque immédiatement sur la peau et la fille a poussé un cri de douleur. Solange a donné deux autres claques vigoureuses. Agnès serrait les dents.

Solange a ri.

— Ah, tu résistes encore, ma belle… Mademoiselle ne veut pas montrer que ça lui fait mal. On a sa petite dignité… Voyons si tu fais la fière encore longtemps…

Elle s’est mise alors à la fesser avec violence, sans pauses, à pleine main, et les fesses sont devenues très vite flamboyantes. Agnès gigotait, son cul bondissait à chaque coup, et de ce fait s’offrait encore plus à la punition. J’ai saisi ses chevilles pour la maintenir. Solange, tout essoufflée, était en sueur, mais elle a poursuivi jusqu’à ce que la peau soit uniformément d’un rouge foncé. Pour être plus à l’aise, elle avait remonté sa jupe presque jusqu’aux hanches, et l’adolescente devait sentir sur son ventre la tiédeur des cuisses à travers le nylon des bas.

Agnès criait et pleurait depuis longtemps. Comme à regret, la main de Solange a fini par se poser dans le creux des reins. La fatigue de son bras mettait fin à la punition. La fille s’est alors complètement relâchée sur les genoux de son bourreau. Elle sanglotait sans prendre garde à sa position et l’un de ses pieds avait glissé au sol. Vaguement coupable, j’ai regardé le dessous de la croupe écarlate. J’ai vu le sexe moussu, coloré d’un rose fragile. La fente était à peine entrebâillée, mais j’ai pu constater qu’elle était mouillée. Solange a surpris mon regard et son visage a pris une expression amusée. Elle a caressé doucement les fesses meurtries et tout d’un coup son doigt est venu picorer l’ouverture du sexe. Elle a ironisé :

— Ça ne te suffit pas d’exhiber ton cul tout rouge ? Il faut en plus que tu nous montres ta chatte ?

Agnès s’est relevée d’un coup, hoquetant de honte. Son visage était trempé de larmes mais elle avait un éclat étoilé dans les yeux. J’ai compris qu’au plus profond d’elle-même, elle aimait ça. Elle s’est penchée pour ramasser sa culotte mais Solange s’en est emparée vivement.

— Non, je la garde… Je te la rendrai la prochaine fois. Pour finir la punition, tu devras rentrer chez toi le cul nu sous ta robe.

Agnès a mis son manteau et rangé son cartable en nous tournant le dos. Elle désirait s’enfuir le plus vite possible. Pourtant Solange l’a obligée à l’embrasser sur la joue. Elle lui a dit :

— Qu’est-ce que tu peux être mal élevée… Tu ne dis pas au revoir à mon copain ?

Je me suis approché de la fille. Elle n’arrivait pas à me regarder en face. J’ai pris doucement sa tête entre mes mains jusqu’à ce que nos regards se rencontrent. L’ironie, dans mes yeux, a dû lui faire l’effet d’une morsure et le sang lui est monté au visage. Je me suis penché, et j’ai posé mes lèvres sur les siennes. Ma langue lui a forcé la bouche, et j’en ai fouillé toute la tiédeur, afin de sentir le goût salé des larmes. Pour accroître sa gêne, j’ai passé les mains sous sa jupe. Je voulais qu’elle sente leur fraîcheur sur son cul brûlant…

CHAPITRE VI

Deux jours plus tard, Solange a débarqué dans le bar de Pierre et s’est assise à côté de moi. Ses jambes étaient voilées de bas sombres et elle portait une jupe de cuir. Elle était sûre de l’effet qu’elle faisait et elle avait raison. Faisant mine de croire que ma décision était déjà prise, elle m’a dit que les parents d’Agnès l’avaient autorisée à venir passer le samedi suivant à Paris pour travailler ses cours. Elle a souri.

— Je lui prépare un drôle d’entraînement pédagogique, à cette petite vicieuse.

Elle s’est faite câline, sa langue a fouillé ma bouche et elle m’a glissé à l’oreille :

— On va lui faire son éducation, à cette petite… Elle a besoin de savoir ce que c’est qu’un mec. Pour sa culture personnelle…

Le week-end suivant, tout a basculé. Je suis arrivé au studio en milieu d’après-midi. La pièce était vide. J’ai entendu de petits gémissements qui venaient de la chambre et j’ai poussé la porte. Entièrement nue, Solange était accroupie entre les cuisses de la fille et lui lapait la chatte à grands coups de langue. Agnès avait retiré sa jupe et sa culotte. Elle ne devait pas être loin de jouir car ses mains serraient fortement le drap… Quand elle m’a aperçu dans l’entrebâillement, je lui ai fait un sourire vicieux.

— On ne s’ennuie pas, à ce que je vois…

Elle a bondi pour s’emparer de sa jupe et l’a serrée craintivement sur son entrejambe. Le visage empourpré de honte, elle évitait mon regard.

Je me suis assis sur le bord du lit et j’ai caressé la poitrine de Solange en regardant la fille. Elle était prête à fondre en larmes et guettait le moment où elle pourrait s’enfuir. Solange lui a parlé doucement, comme si elle s’excusait.

— Je crois qu’il va falloir qu’on s’occupe de lui. S’il part comme ça, je risque de ne plus le revoir. Ça serait trop bête, quand même…

Agnès a protesté faiblement :

— Tu sais bien que je n’aime pas les garçons. Tu m’avais promis qu’on ne serait que toutes les deux cet après-midi.

— Tu commences à m’énerver, a dit Solange en durcissant le ton. Toi et tes airs de bigote… Moi, je crois que tu as besoin d’une nouvelle expérience. Ce n’est pas parce que le premier t’a loupée que tu dois passer à côté de tous les mecs. Et puis tu ne vas pas gougnoter toute ta vie…

Elle a défait le haut de mon jean et m’a aidé à l’ôter. J’étais assez ému, mais ne voulais rien en laisser paraître. J’ai croisé les jambes en m’adossant contre le mur.

— Allez les filles, montrez-moi tous vos trucs, j’ai l’esprit très large.

La fille ne semblait toujours pas décidée et quand Solange s’est mise à lui caresser les cuisses, elle a écarté sa main dans un mouvement de révolte.

— J’ai jamais été d’accord avec tout ça, tu le sais très bien. Laisse-moi partir.

Là, j’ai été salaud. J’étais en caleçon avec ma bite qui grossissait et je n’avais même pas retiré mon blouson. J’ai pris une voix méchante.

— Dis donc, tu vas pas nous jouer les saintes-nitouches. J’ai très bien compris ton genre, tu sais. Tu crois que tes parents seraient contents d’apprendre qu’en fait de révisions, leur fille lèche le cul de son professeur ?

La fille a paru anéantie. Elle s’est rallongée en fermant à demi les yeux. La main de Solange est remontée vers son ventre.

— Tu vas voir, ma chérie, ça va être très doux, très agréable…

Elle lui a relevé les jambes en l’obligeant à les écarter. J’ai vu sa chatte toute serrée, toute fragile, s’entrouvrir. Elle avait une vulve comme un abricot délicat, dont la fente timide avait du mal à s’offrir. Le mont de Vénus était recouvert d’un duvet blond, vraiment très fin, comme des cheveux de bébé, et les nymphes étaient d’un rose très clair. Tout l’opposé de Solange qui avait une chatte proéminente avec de grosses lèvres mafflues.

Agnès avait gardé son chemisier et ses socquettes, ce qui la rendait encore plus désirable. Son visage était rouge de honte. Solange a pris un malin plaisir à lui rabattre les cuisses sur le torse, comme un nourrisson qu’on va talquer. Son doigt a effleuré la fente jusque dans le sillon fessier. D’une main, elle a continué à tirer les jambes vers le haut et de l’autre, elle a séparé les deux hémisphères de la croupe. J’ai vu le petit orifice violet de l’anus et elle m’a souri d’un air gourmand.

— Plutôt mignon, n’est-ce pas ? On dirait une pucelle, même si ce n’est plus le cas… D’ailleurs, si ça t’amuse, tu peux vérifier.

Elle a tendu le majeur d’une manière obscène et l’a introduit dans la fente. Elle l’a fait aller et venir plusieurs fois jusqu’à ce qu’il s’enfonce au plus profond.

— Regarde comme elle mouille bien, la petite chatte… Finalement, ta présence ne l’empêche pas de reluire. Elle fait des mines pour pas grand-chose.

Elle a retiré son doigt et me l’a passé sous le nez. J’ai senti une odeur un peu marine, pas du tout forte. J’ai regardé la fille dans les yeux. Elle a rougi plus encore et a détourné la tête. Cette fois, c’est moi qui ai introduit mon doigt dans sa fente moite. Elle a gémi. Solange s’est allongée sur le lit, a appuyé sa joue contre l’intérieur de la cuisse d’Agnès et a commencé à la lécher. J’ai compris qu’elle cherchait à l’exciter au maximum pour la rendre plus malléable. Elle a lapé toute la surface des nymphes et sa langue est rentrée complètement dans le con de la fille, où elle a frétillé un moment avec un bruit de succion. Agnès se mordait les lèvres pour ne pas s’abandonner sous mon regard mais c’était peine perdue.

Solange a relevé la tête et elle a fait un drôle de truc : elle a bien ouvert la chatte avec ses doigts et elle a laissé couler un long filet de salive à l’intérieur. Avec des gestes de technicienne, elle a massé toute la vulve en faisant rouler les muqueuses du bout des doigts. La fille a poussé de petits gémissements saccadés. De sa main libre, Solange a commencé à me masturber à travers l’étoffe du caleçon. Elle m’a souri d’un air vicieux.

— Regarde bien, elle va pas pouvoir se retenir. C’est ce qu’elle préfère. La petite garce ne va pas tarder à venir…

La fille se tordait effectivement dans tous les sens. Elle s’est mordu les lèvres jusqu’au sang mais son bassin s’est propulsé vers le haut. Elle a eu un orgasme très bref, très violent. Elle s’est caché le visage avec son avant-bras, humiliée et honteuse d’avoir joui sous mes yeux. Solange l’a aidée à retirer son chemisier et son court bustier de nylon rose. Elle a continué à la caresser sur tout le corps pour entretenir son excitation. On voyait qu’elle connaissait par cœur toutes les façons de la faire vibrer. De la voir avec juste ses socquettes, qui ronronnait sous le pelotage de sa maîtresse, m’a fait bander à bloc. J’ai caressé le bout durci des mamelons mais Solange souhaitait une mise en scène plus brutale. Elle a abaissé mon slip et ma queue a montré toute son arrogance.

— Regarde, ma chérie, comme c’est joli, une bonne bite. Je veux que tu apprennes à aimer ça.

Elle a pris une main de la fille et l’a posée sur mon engin. Agnès a frissonné comme si le contact lui répugnait mais Solange l’a obligée à serrer légèrement la colonne de chair.

— Je suis certaine que tu nous fais du cinéma et que tu en as envie. Branle-le d’abord un peu, ça va la rendre encore plus dure.

Elle lui a serré le poignet pour la forcer à faire glisser sa main de haut en bas et le gland luisant s’est dégagé du prépuce. Solange s’est penchée dessus pour l’effleurer de la langue. Elle a mouillé toute la surface du groin en continuant à accompagner la main de la fille.

— C’est doux et chaud, hein, ma chatte. Fais comme moi, lèche-la un peu… Juste sur le bout, tu vas voir, ça a un petit goût amer.

Elle a saisi Agnès par les cheveux et l’a contrainte à poser ses lèvres sur la peau satinée. La fille a eu un mouvement de recul et Solange lui a donné une légère claque sur la joue.

— Je n’admettrais pas que tu me désobéisses. Allez, sors ta langue…

J’ai vu une petite pointe rose se glisser entre les dents perlées et Agnès a donné deux ou trois petits coups de langue sur le méat. Ma pine s’est cabrée et j’ai caressé les cheveux soyeux qui tombaient en cascade. Solange avait une expression malsaine dans le regard.

— Eh bien, tu vois, c’était pas difficile… D’ailleurs, ce n est que le début, je t’apprendrai à aimer ça. Même s’il faut y mettre la manière forte. Je vais faire ton éducation, ma chérie…

Une bouffée de tendresse m’a mordu le ventre. J’ai souhaité que tout se passe bien pour la fille, qu’elle découvre vraiment le plaisir que pouvait lui apporter un homme. Je l’ai caressée très longtemps, en y mettant le plus de douceur possible pour la détendre. Sa peau était toute fraîche malgré la chaleur, et j’ai frôlé les tétons minuscules qui se sont dressés. J’étais ému par la fragilité de son corps mais en même temps terriblement excité. Ses yeux m’ont fixé avec reproche et j’ai compris qu’elle en avait envie.

Solange a recommencé à la masturber, la chatte s’ouvrait de plus en plus sous la caresse et je me suis placé entre ses jambes. Elle a fait mine de me repousser et c’est Solange qui a saisi ma queue pour l’introduire dans la fente d’Agnès. J’ai fait attention de glisser le plus doucement possible dans la vulve étroite. Je l’ai prise très longtemps, guettant la montée de son plaisir. A la fin, elle a joui en sanglotant et Solange lui a caressé le front en disant :

— Une grande découverte, ma chérie… Mais ce n’est que le début. Tu verras qu’il y a plein de choses que tu ne connais pas encore et qui te plairont.

Lorsque je les ai quittées, elles s’étaient mises toutes les deux dans le lit. Solange m’a donné rendez-vous pour le samedi suivant. C’était la première fois que j’éprouvais quelque chose d’aussi fort. Mais je me doutais bien que l’initiation d’Agnès se poursuivrait d’une façon moins innocente…

*
*     *

Je suis donc retourné au studio à la fin de la semaine suivante sans avoir revu Solange entre temps. Quand je suis arrivé, Agnès était déjà là. Elle était assise à la table de la cuisine devant un livre ouvert, et elle écrivait avec concentration. Solange m’a embrassé et m’a conduit jusqu’à elle.

— Regarde comme elle travaille bien, la petite. Aujourd’hui, on va inaugurer une nouvelle série de leçons…

Elle a ordonné à Agnès de se lever et de nous rejoindre dans la chambre. Elle est venue immédiatement, les yeux baissés, en se tenant à distance, mais j’ai quand même été l’embrasser sur la joue. J’ai senti que quelque chose d’étrange s’était passé entre elles. Solange était habillée de son tailleur strict et elle a pris un air mauvais.

— Pour commencer, ma chérie, tu vas te mettre à genoux, comme ça tu écouteras mieux… Tu connais les décisions que j’ai prises en ce qui te concerne et on va lui demander s’il est d’accord.

Elle s’est tournée vers moi.

— J’ai décidé de faire l’éducation de ce cher ange… Ses parents me la confient pour des cours d’anglais, mais, empotée comme elle est, il va falloir lui apprendre autre chose… Avec ses allures de gourde, elle n’a vraiment aucune chance de se caser un jour. On va lui enseigner tout ce que doit savoir faire une bonne épouse soucieuse de satisfaire son mari. Je pense que ça devrait te plaire…

Je n’ai pas cherché à réfléchir, bien décidé à me laisser faire.

— Pour commencer, ma chérie, tu vas apprendre ce qui fera la joie de ton futur mari. En langage courant, ça s’appelle tailler une pipe… Le B-A-BA, en quelque sorte. Pour ce que j’en ai vu, tu n’es pas très fortiche en la matière. Et puisque avec toi, c’est la manière forte qui marche, on va utiliser les grands moyens.

Solange s’est déshabillée entièrement, en gardant ses chaussures. Ça faisait un effet bizarre de la voir aller et venir, complètement nue, avec son chignon et ses talons aiguilles, et j’ai remarqué le trouble d’Agnès.

— Aujourd’hui, ça va être la première leçon… On prendra tout le temps nécessaire.

Elle m’a demandé de m’allonger sur le lit et m’a aidé à ôter mon pantalon. Son sens du raffinement l’a poussée à glisser un coussin sous ma tête pour que je puisse profiter du spectacle. Puis, elle a ouvert le tiroir du meuble à côté du lit, a pris le martinet que je l’avais déjà vu utiliser. Elle a caressé le cou d’Agnès avec les lanières.

— C’est quelque chose dont tu as l’habitude… Je suis certaine que ton père aurait aimé que tu lui suces la bite quand il te chauffait les fesses. Ce gros hypocrite ne devait pas oser.

Elle a obligé Agnès à s’avancer au bord du lit, et, après avoir défait sa jupe, elle lui a baissé la culotte aux genoux. J’étais abasourdi par sa violence. Mais la zone trouble qu’elle avait su toucher en moi me poussait à jouer le jeu. Les lanières ont glissé dans la raie des fesses de la fille qui a frissonné au contact du cuir ; Solange lui a approché le visage de ma bite qui n’était déjà plus tout à fait au repos.

— Regarde comme c’est beau, une queue…. Tu n’as qu’à te souvenir du temps où on t’achetait des sucres d’orge. Tu vas commencer par bien le lécher sur toute la longueur. Tu n’arrêteras que lorsque je te le dirai. Vas-y, tu peux commencer, et fais attention à ton petit cul si tu fais ta dégoûtée.

Agnès a sorti une langue timide et, l’air écœuré, s’est mise à lécher ma verge de haut en bas. J’étais de nouveau surpris par sa soumission veule. Elle a humidifié toute la hauteur de ma bite qui était à moitié dressée. Solange lui a brusquement cinglé les fesses.

— Tu pourrais faire preuve d’initiatives… Caresse-lui les couilles en même temps.

Elle a obéi et sa main fraîche a enrobé mes bourses. Solange faisait toujours courir les lanières du martinet sur ses fesses tendues dont les muscles se contractaient par peur du châtiment. J’étais forcé d’admettre que la fille me suçait par soumission plus que par envie. Mais Solange la connaissait bien et elle l’a encouragée.

— C’est pas mal… Tu fais des progrès rapides. Maintenant tu vas tirer la peau qu’il y a en haut pour décalotter le gland, ça s’appelle le prépuce. Voilà, comme ça… Recommence à lécher, mais seulement le gland.

Agnès a obéi et cette fois, ma pine s’est cabrée nerveusement. Solange a poursuivi.

— Tu aimes le goût ? Prends-la entièrement dans la bouche, comme si tu voulais l’avaler.

La fille s’est soumise, mais à un gonflement brusque de la chair, elle a eu un mouvement de recul. Solange lui a cinglé le cul et elle a repris ma queue dans sa bouche en réprimant un haut-le-cœur. Elle s’est efforcée de la faire aller et venir entre ses lèvres, mais le rythme n’était pas assez rapide au goût de sa maîtresse ; Solange lui a pris la nuque et lui a écrasé le visage sur mon pubis. J’ai cru qu’elle allait s’étrangler.

Solange a guidé brutalement le mouvement de pompage jusqu’à ce qu’elle me sente sur le point d’éjaculer. Alors elle a dégagé ma bite de la bouche d’Agnès et les premiers flocons épais ont giclé à l’air libre. Elle maintenait la tête de son élève pour qu’elle contemple mon sperme qui jaillissait en courtes salves ; elle a eu le réflexe de me masser les couilles pour que je me vide jusqu’à la dernière goutte. Le corps détendu, j’ai croisé les mains derrière la tête. Solange continuait sa leçon tout en caressant les fesses de la fille. Elle a enduit son doigt du sperme qui maculait le couvre-lit

— Regarde. Tu devras apprendre à y goûter. En principe, c’est meilleur pour l’homme quand il peut se soulager dans ta bouche.

Elle a approché son doigt des lèvres serrées de la fille.

— Goûtes-y… Il faudra de toute façon que tu en prennes l’habitude. Tu n’as qu’à imaginer que c’est du blanc d’œuf.

L’air écœuré, Agnès a léché les doigts englués de Solange jusqu’à ce qu’il ne reste plus aucune trace de foutre dessus.

— C’est bien, tu apprends vite… Dans quelque temps, tu aimeras vraiment ça. J’ai du flair pour ce genre de truc : tu vas aimer sucer les mecs autant que les femmes. Tu n’y peux rien, c’est dans ton tempérament. Tu seras une bonne suceuse.

Elles étaient toutes les deux agenouillées à côté de moi sur le lit. Agnès avait toujours sa jupe relevée et je voyais son joli cul marqué de quelques stries roses qui commençaient à se transformer en fines boursouflures. Elle avait la peau très fine et très blanche, presque bleutée à certains endroits où les veines affleuraient, et la moindre trace de coup enflait en quelques secondes. Mais Solange savait la cingler de manière à juste l’irriter, en restant aux frontières de la vraie douleur. Je les ai caressées toutes les deux à la fois, les hanches étroites de l’adolescente et les nichons plantureux de sa maîtresse. J’ai cherché à reconnaître leur parfum respectif. Solange dégageait une senteur forte et épicée, Agnès une odeur de fraîcheur et de savon. Solange a ordonné à la fille de se redresser en écartant les cuisses et elle m’a dit :

— Tu devrais vérifier si ça lui a plu… Moi, je parierais qu’elle est pleine de mouille.

J’ai introduit un doigt inquisiteur dans la fente. Elle était toute trempée. C’était donc vrai qu’elle prenait son plaisir ainsi, dans l’avilissement. Je l’ai branlée avec plusieurs doigts en lui labourant la vulve sans précaution, et elle a joui très vite, avec des larmes dans les yeux.

Je me suis redressé, un peu furieux sans trop savoir pourquoi. Je ne cherchais même plus de logique dans tout ça ; j’ai croisé le regard de Solange et j’ai su qu’elle m’avait entraîné là où elle voulait, en plein centre de sa spirale. C’est moi qui ai saisi le martinet qui traînait sur le lit. J’ai entendu ma voix comme si elle ne m’appartenait pas.

— Puisque tu as l’air d’aimer ça, petite pute, tu vas recommencer à me sucer. Mais cette fois, c’est la deuxième partie de la leçon. Il faudra que tu me gardes dans ta bouche et que tu avales tout…

Agnès s’est immédiatement courbée au-dessus de ma queue, les fesses tendues dans ma direction. Durant toute la fellation, j’ai promené les lanières sur sa croupe mais je crois que, de toute façon, je ne l’aurais pas fouettée. Elle mettait toute son énergie à bien s’appliquer, comme une professionnelle. Pendant ce temps, Solange me caressait le visage avec ses seins, m’effleurant la bouche de ses tétons épais. J’étais dans un nuage de plaisir sans frontière…

Quand Agnès est arrivée au terme de son exercice, elle lui a maintenu la tête pour que je décharge au fond de son gosier. Pour la fille, c’était évidemment la première fois et elle a failli s’étrangler. Mais Solange l’a obligée à garder ma pine jusqu’à la dernière goutte de foutre. Quand elle s’est redressée, un mince filet de sperme coulait aux commissures de ses lèvres. Elle avait les yeux enfiévrés avec toujours cette expression un peu veule. Solange lui a essuyé la bouche avec sa main en riant.

— C’est très bien, je crois qu’on va pouvoir faire quelque chose de toi… Maintenant va te laver, tu ne peux quand même pas rentrer chez tes parents avec toutes ces odeurs sur toi.

Quand Agnès est sortie de la salle de bains, elle était méconnaissable. Elle avait l’air d’une collégienne désuète qui rentre sagement à la maison avant qu’il fasse nuit. Elle est venue vers nous pour dire au revoir. Solange lui a pincé les fesses.

— Je suis contente de toi, ma chérie… Tu as été très bien. Tu verras qu’on saura joindre l’utile à l’agréable, et que tu apprendras plein de choses. Tu as simplement besoin d’être bien dressée… Je vais faire de toi une petite pute obéissante, ça te servira plus tard.

Elle s’est dépêchée car elle avait un long trajet pour rejoindre la maison familiale. J’étais crevé, et je me suis endormi, la tête sur les seins confortables de Solange.

*
*     *

La semaine suivante, Solange a téléphoné aux parents d’Agnès pour qu’ils autorisent leur fille à passer la nuit du samedi au dimanche chez elle. Elle a donné comme prétexte les révisions intensives dont l’adolescente avait besoin pour réussir son bac. La mère d’Agnès l’a remerciée en lui recommandant de ne pas hésiter à se montrer sévère avec sa fille, dont l’éducation avait toujours été rigoureuse. Au début, j’ai été surpris qu’elle ne se doute de rien et ne remarque pas l’état d’hébétude sensuelle dans lequel sa fille rentrait. Un des grands plaisirs de Solange était de jouer avec le feu. Il lui arrivait même de participer à des repas familiaux au cours desquels elle vantait les progrès de son élève. Le fait est qu’elle la faisait réellement travailler ses cours, ce qui donnait lieu à de savoureuses mises en scène.

Elle étudiait d’abord seule, puis avant de subir l’examen, elle devait retirer sa culotte, et tenant sa jupe à deux mains, s’asseoir sur un petit tabouret, les reins cambrés. Elle devait faire attention de laisser déborder ses fesses du siège. A chacune des erreurs de son élève, Solange lui cinglait la croupe de plusieurs coups de martinet. Par vice, elle lui posait des questions difficiles et profitait de sa posture pour lui tripoter le cul et la vulve. Agnès bafouillait de plus en plus et se voyait gratifiée de nombreuses cinglades. J’étais toujours aussi troublé par le fait que, de toute évidence, elle aimait ça.

Son emploi du temps était réglé de façon minutieuse et lorsqu’elle avait fini ses devoirs, elle passait immédiatement à la seconde partie du programme. Solange s’était fixé comme objectif de transformer l’adolescente en véritable petite putain et elle y est parvenue assez rapidement. Par dérision, elle avait décrété qu’après chaque leçon d’anglais suivrait un thème un peu spécial. Ça a d’abord été la fellation et il faut dire qu’Agnès a fait des progrès très rapides. Lorsqu’elle avait terminé ses devoirs et alors qu’elle était encore assise devant la table, je devais présenter ma queue devant ses lèvres. Elle avait appris à l’avaler presque entièrement, sans avoir peur du gland qui lui effleurait la glotte. Elle mettait du cœur à l’ouvrage et possédait maintenant un sacré savoir-faire. Solange lui cinglait les fesses pendant qu’elle me suçait, mais c’était plus pour le plaisir de la battre que pour corriger sa technique.

Puis elle lui a appris à me baiser sans que je bouge en contractant les muscles de son vagin pour serrer ma bite en elle. Elle savait maintenant aller et venir avec délicatesse en faisant durer le plaisir.

Les images de son initiation restent encore un des souvenirs les plus forts de cette époque. L’étranglement de sa taille si mince, son ventre plat et ses fesses menues, et surtout l’innocence appliquée qu’elle mettait dans chacun de ses gestes, me bouleversaient. J’avais chaque fois la sensation que ma queue l’écartelait littéralement et qu’elle ne pourrait l’absorber jusqu’au bout. Mais quand elle avait réussi à la faire glisser au plus profond d’elle en s’agenouillant dessus, elle plaçait ses mains sur mes côtes et se dégageait jusqu’à la limite du gland pour l’engloutir à nouveau avec une infinie douceur. Elle s’ouvrait toujours plus, et souvent bien avant que je n’explose, elle s’écroulait sur moi, en criant son plaisir. Elle jouissait de plus en plus vite et connaissait plusieurs orgasmes avant que j’éjacule. C’était chaque fois une étape supplémentaire dans sa dépendance et Solange le savait…

Nous passions la nuit tous les trois dans le même lit et Agnès devait se tenir prête à tout moment à nous satisfaire. Lorsque Solange me chevauchait, elle se mettait à plat ventre, le visage tout près de notre accouplement. Elle faisait frétiller sa langue sur ma verge et la vulve de Solange ou bien l’enfonçait entre les fesses de celle-ci. Je me réveillais parfois en pleine nuit avec une érection brutale ; je tirais l’adolescente de son sommeil et, à moitié endormie, elle m’entourait de ses lèvres chaudes jusqu’à ce que je lui éclabousse le palais…

CHAPITRE VII

Ça a duré presque deux mois. Agnès connaissait maintenant toutes les façons de procurer du plaisir à un homme et n’a pas mis longtemps à se comporter comme une prostituée aguerrie. Solange était satisfaite, mais pour elle, ce n’était que le début banal d’une « mise au pied », comme elle disait, et dont elle attendait d’autres avantages. Sa perversion reprenait le dessus et elle ne semblait guère prête à faire découvrir à l’adolescente des plaisirs plus normaux. Quant à moi, je me laissais entraîner dans une situation dont je ne cherchais même plus la conclusion possible. J’étais pris par une fascination morbide devant le spectacle de leurs relations et surtout je ne pouvais renoncer aux jouissances qu’elles me procuraient.

Un matin, entrant dans la salle de bains pour me laver, j’ai vu qu’elles s’y trouvaient déjà. Solange avait enfilé un peignoir mais la fille était entièrement nue. Elle a rougi en me voyant. Solange m’a fait un sourire cochon.

— Tu tombes bien, j’allais justement lui faire sa toilette. Une vieille habitude entre nous… Tu peux profiter du spectacle si tu veux.

Agnès a protesté faiblement.

— Je t’en prie, pas devant lui…

Solange a pris un air mauvais et lui a donné une grande claque sur les fesses.

— Tu vas pas nous jouer les pudiques… D’ailleurs, ton futur mari aura bien le droit de tout voir.

Elle a pris un bloc de savon et a fait couler de l’eau très chaude pour humidifier l’éponge. Elle a commencé à la laver, en insistant bien sur les seins, en les frôlant sournoisement, jusqu’à ce que les petits mamelons se dressent.

L’éponge brûlante touchait à peine la peau, dessinait des arabesques sur les cuisses et les fesses, puis revenait sur les seins. Son corps rosissait sous l’effet de la chaleur et ses yeux brillaient. Mais Solange avait une idée en tête. Elle a jeté l’éponge dans le lavabo et s’est penchée pour remplir le bidet. Elle a fixé Agnès dans les yeux avec un sourire plein de sous-entendus. La fille a paru comprendre et, l’air défait, elle a supplié.

— S’il te plaît, laisse-moi faire ça toute seule et allez-vous-en.

Solange a fait comme si elle ne l’entendait pas et elle a attendu calmement que le bidet soit rempli presque à ras bords. Elle a trempé un doigt dans l’eau pour en apprécier la température, en a vidé la moitié, pour y rajouter de l’eau chaude. L’eau devait être presque bouillante car elle fumait légèrement. Elle y a versé une large dose de produit pour le bain et l’a agité jusqu’à ce que de la mousse se forme. Alors seulement, elle a paru se souvenir de la remarque d’Agnès.

— Pourquoi veux-tu qu’on s’en aille, ma chérie ? Ce sera beaucoup plus drôle si c’est moi qui te lave le cul et la fente. Comme ça, je serai sûre que ça sera bien fait.

Elle lui à donné une bourrade.

— Allez, en position… Tu préfères que j’aille chercher le martinet ?

Impuissante, Agnès a obéi et s’est accroupie au-dessus de la cuvette de porcelaine. La mousse lui a enrobé le pubis, ce qui a fait rire Solange. Elle a soufflé dessus et de petits paquets de bulles translucides se sont envolés. Elle a repris l’éponge et a entrepris de la savonner. Mais elle a très vite repoussé la mousse sur les bords et, elle a obligé Agnès à ouvrir les cuisses au maximum pour que je puisse voir tout l’intérieur de la chatte. Elle m’a fait un clin d’œil.

— Je vais te montrer comment on fait la toilette des petites filles…

Elle a plongé l’éponge dans l’eau pour savonner la vulve ouverte. La pièce était embuée de vapeur d’eau et des gouttelettes perlaient sur tout le corps d’Agnès. La mousse donnait un air attendrissant aux chairs roses et nacrées de la chatte. Solange s’est contentée d’abord de frôler longuement la surface des lèvres. Elle excellait à faire durer ce genre de supplice. Puis elle a abandonné l’éponge pour enfiler un gant de toilette. Elle a pris son temps pour faire mousser le savon dans sa main, sachant qu’Agnès fondait de honte à rester les cuisses écartées au-dessus du bidet. Puis, de la paume, elle a massé la vulve en s’amusant du clapotis que faisait la crème savonneuse. Le tranchant du gant est passé à plusieurs reprises entre les petites lèvres et il a fini par s’enfoncer au plus profond du vagin.

La chaleur de l’eau accentuait la rougeur des muqueuses ; Solange a bien déplié toutes les chairs internes en tirant dessus pour qu’on voie l’intimité complète de la fille. Elle s’est même amusée à appuyer à plusieurs reprises sur le renflement du clitoris. Elle a fait durer cette toilette indécente jusqu’à ce qu’Agnès se tortille dans tous les sens. Quand celle-ci faisait mine de refermer les jambes, Solange lui pinçait un sein pour qu’elle reprenne sa position. A la fin, le visage de la fille est devenu écarlate et elle s’est penchée pour murmurer quelque chose à l’oreille de Solange qui a pouffé de rire.

— Eh bien, tu n’as qu’à faire ça ici, ça ne gênera personne… Ce n’est pas la peine de te retenir… La petite a un besoin urgent… a continué Solange en se tournant vers moi, je crois que ça serait mignon de voir le petit jet.

Elle a pincé la hanche d’Agnès.

— Allez, dépêche-toi ! Fais-nous voir la petite cascade, je n’ai pas que ça à faire.

Avec sadisme, elle a appuyé sur le petit trou de l’urètre. Folle de honte et les larmes aux yeux, Agnès s’est relâchée et l’urine s’est répandue avec un bruit envahissant dans l’eau bleue du bidet. J’ai trouvé très beau cette fontaine dorée qui jaillissait de sa fente. Pendant qu’elle pissait, Solange a écarté avec deux doigts les plis rosés de la vulve pour que je puisse mieux voir. Puis elle a repris l’éponge et a recommencé son savonnage pervers. J’étais nu et je me suis approché de la fille. Pour accroître sa gêne, j’ai pris sa tête entre mes mains et ma bite lui a effleuré le visage. Elle savait ce que je désirais. Pendant que Solange la branlait, elle s’est mise à me sucer docilement…

Cette mise en scène avait plu à Solange et elle l’a répétée plusieurs fois par la suite. Chaque fois qu’Agnès éprouvait le besoin de se rendre aux toilettes, elle devait demander l’autorisation. Solange ne la lui accordait qu’à la dernière extrémité, quand la fille ne pouvait plus se retenir. Parfois on allait l’observer, assise sur la cuvette la jupe remontée et la culotte aux genoux, et le simple fait qu’on la regarde se soulager la confondait de honte. Mais d’autres fois, elle devait se déshabiller entièrement et s’accroupir dans la baignoire, les jambes écartées aux maximum. Solange se moquait d’elle et s’amusait à placer sa main entre ses cuisses pour modifier la trajectoire du jet.

Sous prétexte qu’Agnès devait apprendre à se mettre en valeur, elle lui a acheté dans une boutique spécialisée de Pigalle tout un assortiment de lingerie sexy. De vrais dessous de pute : bas noirs, porte-jarretelles, soutiens-gorge laissant apparaître la pointe des seins et une minuscule nuisette de résille noire. Elle a dû les essayer devant nous. Dès lors, elle a dû les porter chaque fois qu’elle venait au studio. C’était d’autant plus troublant qu’elle continuait à s’habiller des vêtements que lui imposaient ses parents.

Solange l’a un jour déguisée en petite écolière en l’affublant d’une minijupe plissée bleu marine et d’un béret de velours. Pour compléter le tout, elle lui a fait mettre le porte-jarretelles, des bas fumés et une petite culotte d’un violet fluorescent qui avait la particularité d’être fendue du pubis à l’anus. Elle a dû passer toute la journée ainsi attifée, et on trouvait tous les prétextes pour la faire se courber : elle a dû faire le lit, passer l’aspirateur, ramasser n’importe quoi par terre… Chaque fois qu’elle se baissait, la culotte s’ouvrait sur ses fesses, dévoilant sa chatte. Pour finir, je l’ai prise alors qu’elle nettoyait la table de la cuisine, en lui faisant tenir le rebord à deux mains.

Ce type de situation était d’ailleurs devenu fréquent. J’étais sous l’emprise d’une excitation permanente au contact des deux femmes et il m’arrivait de jouir de la fille à n’importe quel moment.

Enfin, un soir, sous l’injonction de Solange, je l’ai sodomisée. elle venait juste de terminer une série d’exercices de grammaire et se tenait assise devant la table en attendant que sa maîtresse décide de la suite des événements. Solange a ordonné à la fille de retirer sa culotte, et de s’agenouiller sur un fauteuil qu’elle avait avancé au milieu de la pièce. Elle lui a attaché les chevilles à chacun des pieds du siège à l’aide de minces courroies de cuir, et elle a rajouté une seconde courroie pour lui lier les poignets. Ce jour-là, Agnès portait son kilt ; sa maîtresse a défait la grosse épingle dorée et s’en est servie pour attacher les deux pans au bas du corsage. L’inquiétude se lisait sur les traits de la fille. La position était très humiliante, car elle devait se tenir en s’appuyant sur le dossier, ce qui lui faisait cambrer les reins. Solange lui a caressé les fesses.

— Ma chérie, aujourd’hui ça va être une leçon importante. Tu vas apprendre qu’une femme peut satisfaire un homme de multiples façons… Si tu veux retenir ton mari plus tard, il faudra savoir varier les plaisirs.

La fille ne comprenait pas. Vicieusement, Solange a cherché de l’index la minuscule pastille entre les fesses.

— Elle ne sait peut-être pas que les filles ont deux pucelages… Cette fois-ci, ma chatte, on va s’occuper du deuxième.

Agnès a compris et elle s’est débattue, mais ses contorsions ne faisaient qu’accentuer l’obscénité de sa posture et elle s’est arrêtée. Elle a protesté d’une petite voix plaintive.

— Non, je ne veux pas… Vous êtes des salauds…

Elle n’osait pas tourner la tête vers nous, car elle savait qu’elle offrait à nos regards la cambrure de ses reins et sa fente ouverte. Son kilt troussé lui donnait l’air d’une coupable qui va recevoir une punition. Solange a répondu :

— Alors, comme ça, tu n’es pas d’accord ? Tu oublies que je sais mieux que toi ce qui te fait mouiller… Vicieuse comme tu es, tu dois aimer quand on te met un suppositoire. Ça va être un peu pareil, sauf qu’il sera beaucoup plus gros.

Elle est allée dans la salle de bains et en est revenue avec un tube de crème à bronzer. Elle en a pris un peu au creux de sa main et l’a étalée entre les fesses écartées, graissant tout le pourtour du sphincter, puis, doucement, elle a forcé l’entrée du trou avec l’index.

— Relâche bien tes fesses, ma chatte, fais-toi toute molle… Ça va te faire un peu mal au début, mais ça devrait te plaire… Après, tu apprendras à écarter toi-même ton joli cul.

Elle a accentué la pression de son doigt enduit de crème et la première phalange a pénétré entre les fesses. Mais Solange se plaisait aux gestes les plus dégradants pour la fille. Aussi a-t-elle mis une complaisance malsaine à la lubrifier. La crème était huileuse, de couleur légèrement ocre, d’une teinte qui intensifiait le relief de l’anneau brun. Elle a glissé son pouce dans le trou. Le gros doigt distendait l’anus et faisait un bruit obscène quand elle le retirait. Ce n’était pas suffisant.

— Aide-moi, m’a-t-elle dit. Il faut qu’elle sente que son cul nous appartient.

J’ai posé mes mains sur les fesses qui ont tressailli, et j’ai écarté les deux hémisphères. Solange s’est alors servie du pouce et de l’index pour agrandir l’ouverture. La peau interne a affleuré, rose et luisante. On aurait dit qu’elle voulait retourner le sphincter comme un gant.

— Tu vois que ce n’est pas si difficile… a-t-elle dit. On voit tout l’intérieur de ton cul, maintenant… Vas-y, tu peux y aller, elle est suffisamment assouplie…

J’ai pointé sur l’anus huilé le groin de ma bite, et il a réussi tout de suite à se loger, sans avoir à brusquer les rides du sphincter. Solange s’était agenouillée pour embrasser Agnès sur la bouche. Mais celle-ci résistait toujours, et elle a murmuré :

— Je t’en prie, dis-lui de ne pas le faire… C’est… C’est dégoûtant, je ne veux pas…

Mais la voix plaintive n’a fait qu’exciter le sadisme de Solange. Elle lui a tiré la tête en arrière en la prenant par les cheveux.

— Il va t’enfiler jusqu’aux couilles, petite salope… Tu as intérêt à lui faciliter la voie, sinon il va te défoncer le cul… C’est trop drôle, a-t-elle continué à mon intention. Cette petite pute s’imagine qu’elle peut encore me résister… Relâche-toi, chérie, décontracte les fesses… Sinon, je trouverai bien le moyen de les ouvrir moi-même…

Peut-être effrayée par la menace, Agnès s’est décontractée et j’ai forcé le conduit jusqu’à être logé à moitié. Je sentais qu’elle se détendait au maximum pour permettre la pénétration, mais comme c’était la première fois, elle poussait de petits gémissements de douleur quand l’intrusion dans son intestin était trop forte. Enfin, je me suis trouvé enfoncé jusqu’aux couilles et Solange a eu un ricanement vicieux.

— Eh bien, ma chérie… en langage trivial, c’est ce qui s’appelle être enculée jusqu’aux yeux. Je savais que tu aimerais ça, une grosse bite dans le cul… C’est drôlement excitant de voir une fille avec un module pareil entre les fesses…

Agnès a poussé un cri plaintif, sans que l’on sache s’il était provoqué par les mots orduriers de Solange ou par la violence de l’enculage. J’ai commencé à me mouvoir avec difficulté, car son sphincter étroit ne se laissait pas distendre. Solange observait la progression de ma pine et elle a passé une main sous le ventre de la fille.

— Attends, je connais un bon moyen… Ça joue encore les effarouchées mais elle va pas tarder à en redemander, tu vas voir…

Ses doigts se sont enfoncés dans la chatte ouverte. Elle a frotté de la paume l’emplacement du clitoris et Agnès s’est ouverte en gémissant. J’ai senti la gaine étroite se détendre progressivement, mes couilles sont venues buter à nouveau sur la fraîcheur de la croupe, et je n’ai presque plus senti de résistance. Les doigts de Solange s’affairaient de manière méthodique et Agnès s’ouvrait par tous ses orifices avec une étonnante souplesse. Elle se cabrait par à-coups, presque à en rompre ses liens, mais son trou se dilatait en aspirant ma queue. Ses cris devenaient de plus en plus aigus, une plainte entrecoupée de sanglots. Au moment où je l’ai sentie jouir, je me suis abandonné et j’ai propulsé de copieuses giclées de foutre dans un délire de plaisir qui m’a fait grogner sourdement.

Je suis resté collé à elle, j’étais toujours aussi dur, je sentais les ondes qui la faisaient frémir tout entière. Ce n’est qu’au bout d’un moment que j’ai pu dégager ma bite, avec l’étrange impression que les chairs se comprimaient aussitôt pour m’expulser. Tout son corps était en sueur et Solange a défait ses liens. Elle l’a prise dans ses bras, et comme d’habitude, s’est montrée cruelle jusqu’au bout.

— Tu sais presque tout faire maintenant… Tu dois être la seule fille de ta classe à en connaître autant. On voit que tu vas aimer ça, te faire enculer, comme je sais que tu adores sucer une bite. Tu vas devenir une vraie petite pute très recherchée…

Agnès pleurait. Solange lui caressait les tempes en la berçant et elle s’est apaisée. C’était étrange ; elle avait les réactions d’une jeune fille vulnérable, et pourtant je savais qu’elle désirait plus que tout ce qu’on lui faisait subir.

CHAPITRE VIII

J’ai senti tout de suite que quelque chose d’anormal s’était passé. J’étais parti de Paris une quinzaine de jours, désireux de me détacher de l’emprise des deux femmes. Un combat perdu à l’avance… Agnès n’était pas là. Solange arpentait la pièce sans dire un mot. Elle m’a offert un verre pour dissimuler sa gêne ; le niveau de la bouteille attestait qu’elle avait déjà pas mal bu. On a siroté un moment en silence. L’absence de la fille creusait tout d’un coup un vide énorme entre nous, et j’ai compris à quel point elle avait polarisé mon désir. Les yeux de Solange avaient un éclat haineux et malsain. Elle a fini par éclater.

— La petite salope ! Si elle pense s’en tirer comme ça… Je lui réserve un chien de ma chienne qu’elle est pas près d’oublier…

Je savais que depuis un moment Agnès fréquentait un adolescent de sa classe dont elle était tombée amoureuse. Ça ne l’empêchait pas de s’avilir avec nous, et on l’avait même obligée à nous raconter par le détail tout ce qu’elle avait fait avec lui. Sa naïveté m’avait excité, et je l’avais forcée à continuer son récit pendant que je la baisais…

Elle venait d’écrire une lettre à Solange, lui expliquant qu’elle désirait vivre maintenant une relation normale, mais qu’elle la remerciait de tout ce que nous lui avions appris. Bien entendu, le départ de la fille nous frustrait autant l’un que l’autre. On a continué à boire et c’est Solange qui a pris la décision.

— On va aller la voir… Après tout, je suis sa prof, j’ai bien le droit de m’inquiéter de ce qu’elle devient… Comme ça, tu connaîtras le restant de la famille.

Elle tremblait d’énervement, et j’ai vu une pointe de folie dans son regard. Je savais qu’on allait faire une bêtise, on avait déjà été trop loin. J’étais venu avec la moto de Pierre, une Honda qu’il me prêtait de temps en temps. Solange est allée se changer ; elle est revenue moulée dans une combinaison de cuir échancrée sur les seins. Elle s’était peint les lèvres en noir et avait étiré l’arrondi de ses paupières avec un mauve agressif. Elle m’a donné l’adresse des parents d’Agnès, un pavillon dans la banlieue huppée du sud-ouest de Paris. Quelques minutes plus tard, elle se plaquait contre mon dos, à peine calmée par la vitesse à laquelle nous roulions sur le périphérique…

*
*     *

La maison était dissimulée derrière un rideau de peupliers. La baraque bourgeoise type, avec le gazon coupé à ras et l’escalier du parvis pour faire plus chic. Au moment où je calais la moto sur le gravier de l’allée, un homme est sorti de la maison pour se diriger vers le garage. C’était le père d’Agnès. Lorsqu’il nous a aperçus, il est venu vers nous pour saluer Solange.

— Quelle bonne surprise ! C’est Agnès qui va être contente…

C’était dimanche, mais il était sanglé dans un costume impeccable. Il avait tout du type coincé.

— Malheureusement, je dois partir… Ma femme va s’occuper de vous. Agnès fait ses devoirs…

On est rentrés dans le salon, une pièce aux meubles discrets et coûteux. La mère d’Agnès nous a accueillis en masquant son étonnement derrière une hospitalité artificielle. J’étais surpris. Je m’attendais à voir une petite bonne femme assortie au mari, fade et gloussante. Elle était plutôt grande et d’une élégance sensuelle, avec un regard fuyant. Notre présence la mettait mal à l’aise. Elle était vêtue d’une courte robe noire, assortie à des bas fumés à motifs. Un décolleté généreux, des cheveux d’un roux presque orangé par endroits, et quelque chose de vulgaire dans le maquillage ; tout cela montrait qu’elle n’arrivait pas à prendre complètement l’apparence d’une bourgeoise bon teint.

On s’est assis sur un canapé. Elle a échangé quelques banalités avec Solange. L’air frais de la course en moto ne m’avait pas complètement dessaoulé, et en la regardant, j’ai imaginé le mariage de raison avec le petit-bourgeois terne, l’insatisfaction du corps… et les brimades compensatoires sur sa fille. Il y avait quelque chose de faux dans toute sa personne, elle dégageait une sensualité un peu sale. Je lorgnais ses jambes. Quand elle s’en est aperçue, elle m’a jeté un regard agressif puis a appelé sa fille d’une voix forte. Agnès est apparue sur le palier de l’étage et elle a pâli instantanément. Sa mère a paru surprise de sa réaction et elle l’a tancée.

— Eh bien, tu as l’air bien godiche… Tu ne dis pas bonjour à tes amis ?

Elle est partie dans la cuisine pour préparer du thé. Agnès est restée immobile, elle avait peur de Solange, et celle-ci ne lui a pas donné le temps de se justifier.

— Alors, sale garce, tu t’attendais pas à nous voir ? Ne crois pas que tu vas t’en tirer à si bon compte…

Elle a saisi le bas de la jupe de la fille pour l’obliger à s’asseoir près d’elle. On entendait un bruit de vaisselle dans la cuisine. Solange a retroussé la jupe jusqu’à l’aine et Agnès s’est mise à trembler sans pouvoir articuler une parole. Solange lui a caressé la chatte à travers le tissu du slip.

— On est peut-être venus pour dire à tes parents quel genre de cochonne tu es… Ou alors on est là simplement pour s’amuser un peu, je ne sais pas…

Elle a pincé méchamment les lèvres de la vulve entre deux doigts, son index a glissé sous la culotte et elle l’a enfoncé aussi loin qu’elle a pu. Elle ricanait en silence, et j’entendais le frottement humide du doigt sur les muqueuses. Paralysée par la peur et la honte, la fille jetait des regards affolés en direction de la cuisine. A un bruit de pas, elle a tout juste eu le temps de rabattre sa jupe et sa mère est entrée en tenant un plateau. On a bu le thé dans un service en porcelaine dont la femme paraissait très fière. Solange a fait un truc bizarre : en portant la tasse à ses lèvres, elle a tendu l’index qui avait fouillé les chairs de la fille et elle l’a reniflé avec une petite grimace. Agnès était tétanisée et ne bronchait pas. Solange a fini par rompre le silence.

— Agnès désire que je jette un coup d’œil sur son travail… Cette petite est vraiment consciencieuse.

Agnès s’est levée d’un bond pour se diriger vers l’escalier et on l’a suivie. J’ai senti que la femme se doutait de quelque chose mais elle n’a rien dit. Quand on s’est retrouvés à l’étage, Solange a retroussé la robe de la fille qui a dû nous conduire comme ça jusqu’à sa chambre. Elle lui avait plaqué une main sur les fesses avec l’index pointé entre les cuisses et elle riait tout bas, car à chacun des pas de la fille, le doigt frottait le sillon du sexe à travers le nylon de la culotte. Au moment de rentrer dans la chambre, elle a lâché :

— Elle mouille déjà, la petite vicieuse… Je crois qu’elle est contente de nous revoir.

La chambre était tapissée d’un papier bleu à fleurs roses. Il y avait un lit avec trois poupées en porcelaine, un petit bureau de travail, quelques posters de chanteurs connus sur les murs. Solange a refermé la porte et posément, elle a giflé Agnès à deux reprises. Des larmes ont jailli des yeux de la fille mais elle n’a rien dit. Solange l’a poussée sur le lit avec violence.

— Alors, comme ça, tu préfères te faire enfiler par le premier crétin venu ? C’est pas une raison pour oublier ses vieux amis…

Agnès avait retrouvé son air soumis. Elle devait redouter qu’on nous surprenne.

Solange lui a caressé la bouche avec le bout des doigts :

— On regardera tes devoirs tout à l’heure. Pour l’instant, on va refaire connaissance. Tu vas d’abord retirer bien sagement ta culotte… Maintenant, ouvre-toi.

La fille a obéi mais elle restait contractée. Solange l’a giflée à nouveau.

— Tu vas écarter les jambes mieux que ça, sale petite pute, je veux voir tout l’intérieur. Ta chatte est ma propriété, n’oublie jamais ça !

La fille s’est écartelée. Son genou est venu bousculer les poupées sur le couvre-lit et les chairs roses se sont dépliées. On s’est assis à côté d’elle et on l’a caressée ensemble, nos doigts réunis remplissant tout l’intérieur du vagin. Solange transpirait de façon malsaine et elle mettait une méchanceté brutale dans ses gestes. Elle prenait plaisir à accentuer le bruit humide des muqueuses, à le rendre plus obscène. Elle s’est levée et a descendu d’un coup la fermeture Eclair de sa combinaison. Le cuir s’est décollé de la peau comme si elle pelait son propre corps : elle était nue dessous. Quand elle s’est allongée sur Agnès, je me suis dit qu’elle allait trop loin, qu’on était fous. Elle s’est accroupie au-dessus de l’adolescente et, d’un mouvement du bassin, est remontée jusqu’à son visage. Elle a écarté les cuisses le plus possible et très lentement, elle a abaissé sa chatte sur la bouche offerte. Les chairs rouges et dégorgeantes violaient maintenant le visage qui avait l’air encore plus pur.

— Sors ta langue, petite salope, enfonce-la bien… Avoue que tu aimes l’obéissance, que ça te fait mouiller. Avale tout ce que tu lèches, je veux que tu boives ma mouille jusqu’à la dernière goutte…

Agnès ne risquait pas de répondre, étouffée par la chair grasse qui lui remplissait la bouche. Je continuais à la branler. La rage de Solange était communicative ; je voulais moi aussi ma revanche, que la fille se sente souillée, qu’elle regrette son départ. Sur une petite table à côté du lit, il y avait un bougeoir, un objet en terre cuite, souvenir d’une vente de charité quelconque. J’ai défait la bougie, un gros cylindre de cire qui n’avait jamais servi. De deux doigts, j’ai ouvert l’entrée du sexe gracile et j’ai présenté l’extrémité du cierge entre les petites lèvres. J’ai forcé légèrement pour que le bout pénètre. Agnès s’est d’abord contractée pour repousser l’engin mais j’ai forcé un peu plus et le tube de cire s’est englouti à moitié dans la vulve. La fille s’est alors relâchée et j’ai fait aller et venir la bougie plusieurs fois. Très vite, la cire est devenue luisante de sécrétions. Agnès a gémi, tout en continuant à lécher Solange. J’ai enfoncé le cylindre très profondément, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus que la mèche qui dépasse obscènement de la chatte distendue…

J’ai dû être le seul à entendre le bruit de la porte. J’ai tourné la tête et j’ai aperçu la mère d’Agnès sur le seuil de la chambre. La main sur la poignée, elle était parfaitement immobile, statufiée : les fesses de Solange qui se dandinaient sur le visage de sa fille, la bougie qui perforait la fente ouverte… Son visage était d’une pâleur de craie et sa bouche formait un O, à la recherche de l’air nécessaire pour articuler une parole. Solange s’est rendu compte que quelque chose n’allait pas et elle s’est retournée à son tour. La voix de la femme a résonné avec un timbre sourd, une voix de gorge cassée par l’émotion :

— Ce n’est pas possible… Agnès, qu’est-ce que tu fais ? Mais vous êtes des monstres ! Comment osez-vous… Ma propre fille…

Vous l’avouerais-je ? Je n’étais pas très fier. Et Solange elle-même, malgré son cynisme, a accusé le coup. Brutalement dégrisés, nous nous sommes rhabillés pendant que la mère et la fille, réconciliées sur notre dos, nous abreuvaient d’injures… nous menaçaient de la police… Nous avons décampé comme deux voleurs… La dernière image que j’ai gardée de cette scène somme toute assez pitoyable, c’est celle des deux femmes, la mère et la fille, enlacées et sanglotant de rage et dégoût. Cette fois, aucun doute à avoir, nous étions allés trop loin.

*
*     *

Il a plu pendant le trajet du retour et j’ai laissé Solange en bas de l’immeuble. Je savais que je ne la reverrais plus. La dernière image que je garde d’elle, ce sont ses cheveux collés par la pluie, et son maquillage qui se diluait en lavis autour des yeux. Elle s’estompait déjà. J’ai eu quelques années plus tard de ses nouvelles par Pierre. Elle tenait un vague club du côté de Pantin où elle mettait en scène des rituels sadomaso laborieux. Elle avait oublié son goût pour le plaisir vif et pur, et Pierre la trouva un peu fanée.

CHAPITRE IX

C’est la fraîcheur nocturne qui m’a fait émerger de mon demi-sommeil. Le gros des invités avait pris le chemin du retour et à la lueur de la lune, j’ai vu une silhouette qui se découpait dans l’embrasure de la porte-fenêtre. Mme Duverneuil s’est approchée de moi…

C’était Agnès, sans aucun doute, avec un corps arrondi par les années, quelques rides qui marquaient le pourtour des yeux, mais le même air de fille mal à l’aise. Ses mains tremblaient légèrement, et elle a eu du mal à faire les quelques pas qui la séparaient de la banquette. Avec une voix qui sonnait faux, elle a voulu se rassurer.

— Vous… Vous ne direz rien, n’est-ce pas ?

J’ai compris le désastre que représentait pour elle le retour du passé. Parfois le temps se rétracte, comme une boule de lumière, et elle ne savait pas qu’à la minute présente, je revoyais toutes les postures obscènes auxquelles je l’avais contrainte. Je l’ai détaillée, essayant de deviner le changement des formes sous son costume de fausse communiante, et elle a rougi. Quand ma main a frôlé son genou, elle s’est contractée.

— Vous êtes odieux… Je ne suis plus la même, vous n’avez pas le droit…

Mais j’ai reconnu dans le timbre de sa voix la veulerie d’autrefois. Le même désir cruel m’a mordu le cerveau. J’ai accentué la pression de ma main.

— Votre mari partage vos goûts, ou bien vous jouez les dames de vertu avec lui ?

J’ai cru qu’elle allait me gifler. J’ai continué :

— Si j’ai bien compris, nous allons nous revoir… On pourra toujours en discuter tous les trois.

Elle a blêmi, et j’ai remonté la main le long de sa jambe. Elle ne se défendait pas. Sa peau était toujours aussi lisse, aussi fine, simplement ses cuisses étaient plus rebondies. Je me suis dit qu’elle s’était bonifiée. J’ai relevé légèrement la robe, juste pour voir la naissance des cuisses, et je n’ai pu m’empêcher d’éclater de rire : elle portait une culotte de coton blanc à fines côtes. J’en ai caressé l’empiècement du bout des doigts.

— Toujours aussi classique dans tes tenues… Tu devrais savoir que c’est encore plus excitant.

J’ai senti la chaleur dessous, comme une fièvre molle. Ma main a glissé sous le tissu et elle m’a saisi le poignet, mais sans y mettre de force, un geste de supplication muette. J’ai pris à pleine main le renflement velu du sexe. Elle a voulu s’écarter et mes doigts ont accroché la chair sensible. Elle a soupiré fortement, je sentais déjà l’humidité perler, et quelqu’un a toussoté dans le noir.

— Je m’excuse de vous déranger, mais…

On a sursauté tous les deux. C’était Claude. Il avait pas mal bu et il souriait d’un air narquois.

— On commence à s’inquiéter… Duverneuil se demande si tu n’es pas malade.

Son regard s’est tourné vers Agnès et il a ricané.

— Eh bien, si je m’attendais… On en apprend tous les jours. Tu perds pas de temps, à ce que je vois.

Agnès était anéantie. On est retournés tous les trois dans le salon. Claude n’arrêtait pas de me faire des clins d’œil égrillards, ce qui humiliait encore plus Agnès, et elle jetait des regards angoissés vers son mari. Duverneuil discutait avec le dernier carré des fidèles, et il s’est tourné vers moi.

— On vous croyait mort… Enfin, si vous êtes reposé, vous devriez visiter la maison. Vous êtes amateur de plantes exotiques ?

J’ai éludé la question. Il s’est adressé à sa femme :

— Ma chérie, tu devrais leur montrer la serre. Je suis certain que ça va les intéresser.

L’orgueil du propriétaire… Agnès s’est dirigée vers une porte qui donnait sur le jardin et on l’a suivie. J’ai regardé ses fesses rouler sous la robe blanche. Elle avait maintenant un cul bien rond, et je n’ai pu écarter l’idée qu’il m’appartenait. On s’est retrouvés dans le jardin, devant une cabane aux parois de verre. A l’intérieur, une chaleur artificielle permettait d’entretenir une mini forêt vierge, et la clarté lunaire donnait aux plantes un relief inquiétant. Quand j’ai refermé la porte, la chaleur moite nous a enrobés. On se serait cru dans un hammam.

Agnès a voulu allumer un interrupteur mais j’ai écarté sa main. Elle s’est mise à transpirer abondamment, et j’ai caressé son front humide. Sa robe, style week-end à la campagne, était fermée sur le devant par une série de gros boutons. J’ai défait celui du haut. Elle regardait Claude, au comble de la honte. D’un coup, elle m’a repoussé des deux mains et je l’ai fixée avec ironie. Elle m’appartenait. Je l’ai giflée posément, la claque a résonné sur les parois de la serre. Elle a ouvert la bouche mais n’a pu émettre aucun son, elle se frottait machinalement la joue, un réflexe d’enfant qui sait mériter sa punition. Je lui ai dit :

— Il y a des souvenirs qui risquent de faire désordre, ce n’est peut-être pas très bon pour la croisade de ton mari…

Claude était bouche bée et je lui ai souri.

— Ne t’en fais pas, les anges de pureté ont toujours une face obscure…

J’ai continué à défaire les boutons jusqu’en bas. La robe s’est ouverte en deux. J’en ai écarté les côtés. Elle a fermé les yeux et j’ai repris possession de son corps. J’ai soupesé la poitrine, suivi les courbes des hanches, ancien propriétaire curieux de retrouver son bien. Elle transpirait encore plus, son visage ruisselait. Mon doigt a suivi le sillage d’une grosse goutte, entre les seins, jusqu’au nombril, j’ai tiré l’élastique de la culotte et, du plat de la main, j’ai enrobé tout le pubis. Agnès s’est mordu les lèvres en suppliant. Toute sa chair était trempée. La sueur se mêlait à ses sécrétions, et ma main clapotait comme dans du beurre fondu. Elle était malade de honte et je lui ai ordonné de retirer sa culotte. Elle s’est exécutée avec des gestes de somnambule, retrouvant le goût de la soumission. Je me suis alors plaqué contre son dos en la prenant par les seins. Dans un accès de rage, je n’ai plus pensé aux lieux, aux risques éventuels… J’ai enfoncé mon genou dans ses reins pour l’obliger à écarter les cuisses. Claude était hésitant. Il connaissait les Duverneuil depuis longtemps et la situation devait lui paraître folle. J’ai étiré les grands lèvres du sexe pour ouvrir la fente.

— Si tu veux voir le vrai visage de la vertu, lui ai-je dit, c’est le moment…

Ses yeux se sont arrondis et il est tombé à genoux devant la chatte qui bâillait. Il m’a jeté un coup d’œil incrédule, quêtant une autorisation qui n’avait pas de sens. Ses doigts ont tâté les grandes lèvres. Il les a tirées un peu plus pour mieux voir. Son index a coulissé dans la chair soyeuse et il a grommelé :

— La garce, elle est trempée comme une soupe…

Son propre geste a dû l’effrayer et il s’est relevé pour s’asseoir sur une botte de paille. Il fallait que je montre à Claude qu’elle était toujours à moi. J’ai enfoncé quatre doigts dans la vulve, puis je suis remonté vers le clitoris pour le dégager de sa gangue. Elle s’est ouverte en grand. J’ai senti son cœur cogner et elle a eu un rire nerveux. Ses yeux étaient clos, le même air de victime offerte. C’était trop simple.

— Ouvre les yeux, ai-je ordonné. Je veux que tu regardes Claude… Je veux que tu lui montres que tu aimes ça.

Elle a obéi, et j’ai commencé à la branler. Ses yeux étaient embués de larmes. Toute sa veulerie y affleurait. J’ai glissé jusqu’au fond dans sa chair onctueuse, puis j’ai passé mes doigts sous ses narines.

— Sens ta propre odeur, ma chérie, l’odeur du péché…

De nouveau, j’ai enfoncé mes doigts, mais cette fois, avec méchanceté, le pouce entre les fesses. L’anus était contracté, mais elle était ruisselante et j’ai pu lui ouvrir le sphincter d’un seul coup, sans rencontrer de résistance. J’ai refermé la main. Je la tenais, par là où elle avait toujours voulu l’être. J’ai tiré les chairs un peu vers le bas pour qu’elle le sente, quelle reconnaisse sa défaite. Ses jambes tremblaient. Je lui ai léché le creux de l’oreille, murmurant :

— Ecarte-toi, mon ange, tu vas t’ouvrir tout entière, le cul aussi… Il faut que tu l’avoues, tu as toujours aimé ça, tu ne peux pas t’en passer… Tu n’as aucun amour-propre, même ton cul est trempé…

J’ai voulu qu’elle se perde jusqu’au bout. J’ai plaqué ses mains sur sa chatte, la forçant à se branler. Elle s’est mise à pleurer doucement, mais son bassin roulait dans un mouvement involontaire de danseuse du ventre. Elle y allait… Je lui ai ordonné de tendre la main.

— Tu vas lui offrir ton odeur… Tu m’as toujours appartenu, tu appartiens à qui je veux. Il va sentir ta honte, ta mouille hypocrite…

Claude était presque contre nous, le visage congestionné. La chaleur étouffante de la serre, l’odeur du con d’Agnès dans l’air chargé de vapeur d’eau, il y avait peu de place pour la raison. J’ai lâché :

— Je te l’offre.

Il a pris l’attitude d’un habitué du baisemain et il a reniflé les ongles luisants de mouille.

— J’aime ce parfum… On ne peut pas faire d’erreur… Les chattes en chaleur ont le même, les nuits d’été.

La mine gourmande, il s’est mis à lécher tous les doigts les uns après les autres, en arrondissant la bouche pour les faire coulisser. Il se massait la queue en même temps, à travers l’étoffe de son pantalon.

— Tu vas avoir droit au clou du spectacle, lui ai-je dit en souriant. Elle a pas dû beaucoup changer… Elle part au quart de tour.

Du pouce, j’ai effleuré la crête du clitoris. Agnès s’est mordu les lèvres jusqu’au sang pour ne pas gémir trop fort. J’ai tiré sur le capuchon et je l’ai fait rouler entre deux doigts. Je suivais dans ses yeux la montée du plaisir et de la honte. Son regard chavirait, mais elle ne fermait pas les yeux. Claude avait ouvert sa braguette et il se branlait, en observait la vulve qui palpitait. Parfois son regard rencontrait celui, éperdu, d’Agnès.

Elle a poussé un râle ; tout son corps s’est amolli et ses pupilles se sont rétractées. Claude a rapproché son visage, le nez sur la moule qui dégorgeait. Le corps d’Agnès s’est alourdi dans mes bras, et tandis qu’elle sanglotait en silence, il a vissé sa bouche sur la chair brûlante pour la sucer.

On entendait un morceau de musique de chambre qui venait de la maison. Je ne voulais pas en rester là. En la tirant par les seins, je l’ai forcée à s’agenouiller. J’ai ouvert ma braguette et elle a murmuré :

— Non, pas ça, je ne veux pas, c’est… c’est sale…

— Quand le vin est tiré, il faut le boire, ai-je répondu en ricanant. Tu ne vas pas me dire que tu n’aimes plus sucer les queues…

Elle est devenue toute pâle et je lui ai forcé les lèvres avec ma pine. J’ai retrouvé la douceur de sa bouche, elle me comprimait à peine, la caresse était impalpable. Deux grosses larmes roulaient sur ses joues mais je savais qu’elle mouillait à nouveau. Claude continuait à se branler avec un regard absent. Peut-être était-il encore intimidé par la notoriété de Duverneuil. Je me suis dégagé de la bouche d’Agnès et je lui ai rapproché la tête de la queue dressée de Claude. Elle a protesté, mais Claude a appuyé son gland sur les lèvres humides et elle a fini par ouvrir la bouche. Il s’est engouffré avec un mouvement violent du bassin et il a commencé à aller et venir, l’étouffant presque. Elle a essayé de se libérer, mais il l’a maintenue et elle s’est mise à le pomper. Elle avait à nouveau perdu tout amour-propre. On entendait un bruit de succion appliquée, et le rouge de ses lèvres s’étalait sous la salive… Claude a sorti sa queue et elle m’a repris en bouche. La lumière de la lune faisait briller ses yeux grands ouverts : il y avait de la fièvre et de la folie dedans. Nous l’entourions tous les deux, elle passait d’une pine à l’autre de sa propre initiative, les lèvres parfois distendues par nos deux verges à la fois, et elle laissait alors échapper une plainte de protestation.

Il y avait de la paille étalée sur le sol et je me suis allongé en entraînant Agnès dans ma chute. Je l’ai forcée à s’accroupir sur moi pour m’enfoncer jusqu’à la garde dans sa chatte bouillante. Elle a roulé des fesses en se déhanchant, prise d’une sorte de convulsion.

— Tu n’as jamais eu envie, d’enculer la femme d’un député ? ai-je dit à Claude.

Agnès a balbutié un « non » apeuré, mais Claude s’est agenouillé derrière elle. Il tenait sa queue d’une main et il cherchait le trou du cul. De façon surprenante, Agnès a dit d’une toute petite voix :

— Non, attendez, vous êtes trop gros, vous allez me faire mal…

Elle s’est dégagée de moi, a saisi la queue de Claude, et en a promené le gland dans sa fente pour le mouiller. Lorsqu’elle a jugé le résultat satisfaisant, elle s’est empalée de nouveau sur moi, et a elle-même placé le sexe de Claude contre son anus. J’ai plaqué une main sur sa bouche pour étouffer son cri quand le mandrin est venu la percuter d’un coup. On a commencé à se mouvoir avec précaution, en coordonnant nos mouvements. Claude écartait avec les deux mains les grosses joues de la croupe, et il était presque rentré jusqu’au fond. Je l’aidais en tenant les cuisses de celle dont je lui faisait l’offrande, et je sentais, à travers la mince barrière de chair, la verge qui distendait le sphincter. Très vite, nous avons pu la perforer ensemble, sans plus rencontrer de résistance. Molle, écartelée, elle accompagnait chacun de nos coups par un mouvement soumis des fesses. J’ai eu l’image d’un sacrifice, un sacrifice rituel… Claude a joui le premier et je l’ai suivi presque aussitôt. De la main, il bâillonnait la bouche d’Agnès, qui devenait folle sous les doubles saccades qui la remplissaient…

*
*     *

Je n’étais même pas inquiet du temps que nous avions passé dans la serre, un temps infini pour Mme Duverneuil, un temps qui se bouclait sur lui-même. Et on est restés ainsi la serrant entre nous deux, jusqu’à ce que nos queues glissent d’elles-mêmes hors d’elle, libérant un bouillonnement de sperme qui s’écoulait par les deux orifices. Elle s’est relevée en tremblant et a enfilé sa culotte. La paille avait dessiné de fines stries sur sa peau. Claude a eu un réflexe d’homme du monde : il lui a tendu un mouchoir et elle s’est épongée nerveusement le cou et le front. Ensuite, elle s’est servie du reflet des plaques de verre pour essuyer le rouge qui lui maculait le pourtour des lèvres. J’ai pensé au sperme tiède qui baignait son entrejambe. On est ressortis pour rejoindre la maison. La clarté de la lune allongeait les ombres du parc et un vent froid nous a fait frissonner. Avant de franchir la porte qui donnait sur la terrasse, Claude a immobilisé Agnès en lui prenant une main.

— Je crois savoir que vous venez en ville tous les samedis, pour recueillir des dons pour la paroisse… Eh bien, je dois avoir quelques objets dont je veux me débarrasser… Mais il faudra être là à cinq heures précises, on n’aura pas beaucoup de temps.

Il n’a pas eu besoin d’en dire plus. Je faisais œuvre de charité en quelque sorte, et Mme Duverneuil n’avait pas fini d’expier. A travers la baie vitrée, j’ai vu son mari qui nous faisait un petit signe de la main. Celui-là tenait jusqu’au bout son rôle d’imbécile. Dans le couloir, Agnès nous a dit :

— Excusez-moi.

Elle reprenait son personnage d’hôtesse de maison. Elle s’est dirigée vers la salle de bains. Mais elle n’a pas eu le temps de tourner la poignée, la porte s’est ouverte de l’intérieur. Une adolescente est sortie, vêtue d’une courte nuisette et les yeux gonflés de sommeil. Quand elle nous a vus, elle a essayé de se cacher la poitrine avec les mains. Agnès paraissait contrariée. A contrecœur, elle nous a dit :

— Je… Je vous présente ma fille.

J’ai serré la main de la fille. Ses cheveux blonds étaient coupés très court, et ses yeux avaient le même reflet que ceux de sa mère. Elle a senti la tiédeur insistante de ma main, et elle a rougi, une rougeur adorable. Gênée par sa tenue, elle a bafouillé, puis nous a tourné le dos pour s’enfuir vers l’escalier. J’ai entrevu la rondeur des fesses, la finesse des cuisses. Agnès a-t-elle compris ? Elle m’a jeté un regard de haine, mais il y avait aussi de la résignation dans ses yeux. J’ai rejoint Claude pour faire nos adieux au député. En rentrant dans le salon, je savais que ma décision était prise : j’allais accepter l’invitation de Duverneuil.